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10L/POP-2292. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
es un síntoma de estabilidad institucional y facilita el trabajo de los 
funcionarios y la gestión administrativa que la Dirección General de 
Biodiversidad haya tenido tres directores generales al frente en los 
dos años y medio transcurridos de esta legislatura. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8686 
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es un síntoma de estabilidad institucional y facilita el trabajo de los 
funcionarios y la gestión administrativa que la Dirección General de 
Servicios Sociales haya tenido tres directores generales al frente 
en los dos años y medio transcurridos de esta legislatura. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8686 
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dos años y medio transcurridos de esta legislatura. 
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Avance Digital vaya a tener tres directores generales al frente en 
los dos años y medio transcurridos de esta legislatura. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8687 
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es un síntoma de estabilidad institucional y facilita el trabajo de los 
funcionarios y la gestión administrativa que la Subdirección de 
Coordinación Sociosanitaria vaya a tener tres directores generales 
al frente en los dos años y medio transcurridos de esta legislatura. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8688 

10L/POP-2297. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
es un síntoma de estabilidad institucional y facilita el trabajo de los 
funcionarios y la gestión administrativa que se destituya al gerente 
del Consorcio de Extinción de Incendios sin nombrar a su sustituto. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8688 

10L/POP-2298. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
se ha comunicado al Consorcio de Extinción de Incendios (CEIS) la 
destitución de su gerente. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8688 
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está de acuerdo el Gobierno de La Rioja con la supresión del 
impuesto sobre el patrimonio. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8689 

10L/POP-2300. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
se merecen los riojanos un consejero de Hacienda que les mienta. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8689 

10L/POP-2301. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
cree el Gobierno de La Rioja que el consejero de Hacienda y 
Administración Pública ha sido honesto al intentar engañar a los 
riojanos con sus declaraciones sobre el impuesto de patrimonio. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8689 

10L/POP-2302. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si se 
merecen los riojanos que el consejero de Hacienda y Administración 
Pública les haya pretendido engañar sobre la supresión del impuesto 
sobre el patrimonio. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8689 

10L/POP-2303. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo van a actualizar su certificado COVID-19 los ciudadanos que 
han pasado la enfermedad después de las dos primeras dosis pero 
aún no han pasado los cinco meses establecidos para la tercera si, 
según normativa europea, la obtención del certificado de 
recuperación, válido para actualizar el certificado COVID-19 en 
sustitución de la tercera dosis, necesita de una PCR positiva 
registrada en los últimos 180 días y actualmente en La Rioja el 
sistema público de salud ya no realiza pruebas PCR tras una de 
antígenos positiva. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 8690 

10L/POP-2304. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo se van a recuperar en La Rioja las frecuencias de 
transporte público (autobuses y trenes) en los mismos horarios, al 
menos, que antes de la pandemia de COVID-19. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 8690 

10L/POP-2305. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene el Gobierno de La Rioja intención de establecer medidas 
complementarias para garantizar el acceso a la vivienda de los 
jóvenes en nuestra comunidad ya que, según los cálculos del 
Gobierno central, el Bono de Alquiler Joven solo alcanzará al 1,7 % de 
los jóvenes emancipados en nuestro país, lo que en La Rioja se 

 
 
 
 
 
 



 
 
 
Página 8644 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 217 
 8 de febrero de 2022 
 
 
 

traduce en 337 potenciales beneficiarios. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 

 
8691 

10L/POP-2306. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué el pasado día 24 de febrero un grupo de agentes forestales 
pertenecientes a la Consejería de Sostenibilidad del Gobierno de 
La Rioja se personaron a primera hora de la mañana en el municipio 
de Villoslada de Cameros acompañados de agentes del Seprona y 
visitaron y registraron cinco explotaciones ganaderas y varios 
vehículos propiedad de los ganaderos, movilizando a alrededor de 
una decena de agentes forestales desde distintos municipios de 
La Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8691 

10L/POP-2307. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión de la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población acerca del informe del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación (N/REF: SGCDPE), firmado por el 
subdirector general de Control de la Calidad Alimentaria y de 
Laboratorios Agroalimentarios, con el visto bueno del director 
general de la Industria Alimentaria, en relación con la tramitación de 
Viñedos de Álava como Denominación de Origen Protegida. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8691 

10L/POP-2308. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población que el Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación debe conceder la protección nacional transitoria al 
nombre de la Denominación de Origen Viñedos de Álava. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8692 

10L/POP-2309. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
van a ayudar, desde la Consejería de Sostenibilidad, Transición 
Ecológica y Portavocía del Gobierno, a las entidades locales para 
hacer frente al nuevo impuesto sobre depósito de residuos en 
vertedero, que previsiblemente aumentará el coste a pagar por los 
ayuntamientos al prestar este servicio a los ciudadanos. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8692 

10L/POP-2310. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo pretende el Gobierno de La Rioja hacer cumplir la ley de la 
cadena alimentaria. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8693 

10L/POP-2311. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las  
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subvenciones recibidas por las bodegas de La Rioja impulsadas 
durante los últimos cinco años por el Gobierno riojano. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 

8693 

10L/POP-2312. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que se han realizado desde la Consejería de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población para 
que disminuyan los ataques de lobo en La Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8693 

10L/POP-2313. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población que las acciones realizadas desde su consejería 
para procurar que disminuyan los ataques de lobo en La Rioja han 
servido para su fin. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8694 

10L/POP-2314. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que se han realizado desde la Consejería de 
Sostenibilidad y Transición Ecológica para que disminuyan los 
ataques de lobo en La Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8694 

10L/POP-2315. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera el consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y 
portavoz del Gobierno que las acciones realizadas desde su 
consejería para procurar que disminuyan los ataques de lobo en 
La Rioja han servido para su fin. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8694 

10L/POP-2316. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto costará al Gobierno de La Rioja la colaboración de la 
Fundación Entretantos en la Mesa de la Ganadería Extensiva y el 
Lobo. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8695 

10L/POP-2317. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué opina la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población acerca de la definición o concepto de 
"agricultor profesional" que el Ministerio de Agricultura propone 
para el Plan Estratégico Nacional para la nueva PAC. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8695 

10L/POP-2318. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene el Gobierno regional legitimación activa para interponer 
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recursos administrativos contra las resoluciones dictadas en la 
tramitación de la Denominación de Origen Viñedos de Álava. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 

8695 

10L/POP-2319. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene el Gobierno regional legitimación activa para interponer 
recursos contencioso-administrativos contra las resoluciones 
dictadas en la tramitación de la Denominación de Origen Viñedos 
de Álava. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8696 

10L/POP-2320. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
piensa el Gobierno de La Rioja personarse como parte en el 
recurso que interpondrá el Consejo Regulador de la Denominación 
de Origen Calificada Rioja ante el Tribunal Superior de Justicia del 
País Vasco contra la iniciativa del Gobierno Vasco de crear la 
Denominación de Origen Viñedos de Álava. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8696 

10L/POP-2321. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
estaría de acuerdo la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población con el hecho de que en cada 
explotación solo pueda aplicarse un esquema para el cobro de la 
nueva PAC. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8696 

10L/POP-2322. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si se 
va a implementar desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, 
Mundo Rural, Territorio y Población alguna nueva línea de ayudas 
para favorecer el relevo generacional. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8697 

10L/POP-2323. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo prevé el Gobierno de La Rioja ayudar a los diferentes 
agricultores de nuestra comunidad autónoma que en los últimos 
años han visto incrementar sus costes salariales un 40 % debido a 
la subida del salario mínimo interprofesional. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8697 

10L/POP-2324. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
instrumentos de planificación que va a aprobar el Gobierno de 
La Rioja para concretar las acciones que deben contribuir a alcanzar 
los compromisos suscritos por España en materia de cambio 
climático. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8697 
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10L/POP-2325. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto prevé el Gobierno de La Rioja que van a costar los nuevos 
órganos para garantizar los objetivos adquiridos en materia de cambio 
climático, como es la Agencia Riojana de Transición Energética. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8698 

10L/POP-2326. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto prevé el Gobierno de La Rioja que van a costar los nuevos 
órganos para garantizar los objetivos adquiridos en materia de cambio 
climático, como es la Comisión Interdepartamental para el Cambio 
Climático. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8698 

10L/POP-2327. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto prevé el Gobierno de La Rioja que van a costar los nuevos 
órganos para garantizar los objetivos adquiridos en materia de cambio 
climático, como es el Observatorio Riojano del Clima, Consejo de 
Expertos. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8698 

10L/POP-2328. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
nuevos impuestos que tiene previsto imponer el Gobierno de 
La Rioja en materia medioambiental. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8699 

10L/POP-2329. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo tiene previsto la consejera de Agricultura, Ganadería, 
Mundo Rural, Territorio y Población sacar la orden extraordinaria 
de ayudas dirigidas a ayuntamientos de municipios que sufrieron 
daños en sus caminos e infraestructuras municipales ocasionados 
por las tormentas del 14 de junio de 2021. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8699 

10L/POP-2330. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
van a cubrir las ayudas extraordinarias del Gobierno de La Rioja 
el 100 % de los costos de reparación de caminos y otras 
infraestructuras municipales, asumidos por los ayuntamientos 
riojanos, derivados de las tormentas del 14 de junio de 2021. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8699 

10L/POP-2331. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
cree la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población que el expediente para la creación de la 
nueva Denominación de Origen Viñedos de Álava solo influye a la 
Comunidad Autónoma del País Vasco. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8700 
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10L/POP-2332. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo va a influir a La Rioja la creación de la nueva Denominación 
de Origen Viñedos de Álava. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8700 

10L/POP-2333. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
estado de tramitación en el que se encuentra el expediente para la 
creación de un parque natural en la zona de las 7 villas. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8700 

10L/POP-2334. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
aportaciones que ha hecho el Gobierno de La Rioja para la nueva 
ISV (Intervención Sectorial del Vino), que sustituirá previsiblemente 
al PASVE (Programa de Apoyo al Sector Vitivinícola Español) a 
partir de 2024. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8701 

10L/POP-2335. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población que la nueva ISV (Intervención Sectorial del 
Vino) será positiva para los intereses del sector del vino de Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8701 

10L/POP-2336. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que ha solicitado la Consejería de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población para que los 
productos importados cumplan con los mismos estándares que los 
que se exigen a los agricultores riojanos. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8701 

10L/POP-2337. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que ha realizado la Consejería de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población para que los 
productos importados cumplan con los mismos estándares que los 
que se exigen a los agricultores riojanos. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8702 

10L/POP-2338. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
cree apropiado la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población que los agricultores y ganaderos que 
no cumplan la normativa laboral en la contratación de trabajadores 
no cobren las ayudas de la Política Agraria Común (PAC). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8702 

10L/POP-2339. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si  
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considera la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población ampliarla al resto de ayudas si se llega a 
aplicar la "condicionalidad laboral" a las ayudas de la PAC. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 
 

8702 

10L/POP-2340. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que piensa poner en marcha la Consejería de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población para paliar la brutal 
subida en los costes de producción que están experimentando los 
agricultores y ganaderos riojanos. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8703 

10L/POP-2341. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué va a hacer la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población para apoyar a los agricultores y 
ganaderos que han experimentado un incremento en los costes de 
producción. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8703 

10L/POP-2342. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos 
en energía eléctrica para las explotaciones agrarias y ganaderas 
riojanas. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8703 

10L/POP-2343. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos 
en adquisición de materiales fabricados con plástico para las 
explotaciones agrarias y ganaderas riojanas. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8704 

10L/POP-2344. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos 
en adquisición de maquinaria para las explotaciones agrarias y 
ganaderas riojanas. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8704 

10L/POP-2345. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costes 
salariales para las explotaciones agrarias y ganaderas riojanas. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8704 
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10L/POP-2346. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos 
en agua para las explotaciones agrarias y ganaderas riojanas. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8705 

10L/POP-2347. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos 
en fertilizantes para las explotaciones agrarias riojanas. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8705 

10L/POP-2348. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos 
en piensos para las explotaciones ganaderas riojanas. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8705 

10L/POP-2349. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos 
en semillas para las explotaciones agrarias riojanas. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8706 

10L/POP-2350. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos 
en fitosanitarios para las explotaciones agrarias riojanas. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8706 

10L/POP-2351. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
ha realizado la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población alguna alegación ante la propuesta de 
Agroseguro de incrementar las tasas del seguro de la fruta para la 
próxima campaña. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8706 

10L/POP-2352. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué razón el Gobierno de La Rioja no se ha unido a las cuatro 
comunidades autónomas con más lobos en los recursos contencioso-
administrativos contra la orden del Ministerio para la Transición 
Energética y Reto Demográfico que introduce el lobo ibérico en el 
Listado de Especies Silvestres en Régimen de Protección (LESPRE). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8707 
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10L/POP-2353. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
está de acuerdo la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población en que el Gobierno de La Rioja no se 
sume a los recursos contencioso-administrativos contra la orden 
del Ministerio para la Transición Energética y Reto Demográfico 
que introduce el lobo ibérico en el Listado de Especies Silvestres 
en Régimen de Protección (LESPRE). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8707 

10L/POP-2354. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población que el Gobierno de La Rioja tendría 
legitimación activa para recurrir la orden del Ministerio para la 
Transición Energética y Reto Demográfico que introduce el lobo 
ibérico en el Listado de Especies Silvestres en Régimen de 
Protección (LESPRE) al norte del río Duero. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8708 

10L/POP-2355. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
definición de "agricultor activo" defendida por el Gobierno de 
La Rioja en las últimas reuniones para acordar el Plan Estratégico 
Nacional para la nueva PAC. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8708 

10L/POP-2356. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
ha hecho algo la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población una vez que se ha conocido un informe 
que cifra en un 15 % las pérdidas de producción y en un 10 % el 
aumento de los costes si se llega a aplicar la estrategia "De la 
Granja a la Mesa". 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8708 

10L/POP-2357. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
cree la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población que se trata igual a agricultores y ganaderos 
que al resto de sectores productivos a la hora de realizar 
inspecciones en materia laboral. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8709 

10L/POP-2358. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población que existe esclavitud en el campo riojano. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8709 

10L/POP-2359. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a  
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cuántas hectáreas de viñedo riojano sin derechos de pago básico 
cree la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población que podrán optar a la nueva ayuda básica a 
la renta PE-PAC 2023-2027. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 
 
 

8709 

10L/POP-2360. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué opina la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población de la posibilidad de prohibir la venta a 
pérdidas. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8710 

10L/POP-2361. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántas campañas de vigilancia ha llevado a cabo el Gobierno de 
La Rioja como responsable en el cumplimiento de la ley de la 
cadena alimentaria en 2021. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8710 

10L/POP-2362. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
prevé el Gobierno de La Rioja mejorar su plan de control anual de 
cumplimiento de la ley de la cadena alimentaria en 2022. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8710 

10L/POP-2363. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
número de animales que han sido objeto de indemnización a los 
ganaderos debido a la muerte de aquellos causada por ataques de 
lobo en La Rioja en los últimos cinco años. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8711 

10L/POP-2364. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
porcentaje de adjudicación al tejido productivo de los fondos 
europeos que el Gobierno de La Rioja ya ha recibido, toda vez que 
la presidenta Andreu dijo que "los fondos europeos ya los tenemos". 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8711 

10L/POP-2365. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
sigue considerando el Gobierno que su gestión de los fondos 
europeos es transparente cuando apenas se conocen los proyectos 
empresariales concretos que se han elegido para financiarse con 
cargo a esos fondos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8711 

10L/POP-2366. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
cree el Gobierno de La Rioja que el Bono Joven de Alquiler del 
Gobierno central compensa sus recortes presupuestarios en 

 
 
 



 
 
 
Serie B / Número 217 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 8653   
 8 de febrero de 2022 
 
 
 

materia de vivienda y emancipación de la juventud. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
8711 

10L/POP-2367. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas de fomento que prevé adoptar el Gobierno de La Rioja 
para favorecer la actividad económica ante los efectos de la subida 
de la cuota de autónomos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8712 

10L/POP-2368. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones de su competencia que está realizando el Gobierno de 
La Rioja para atajar que sean temporales nueve de cada diez 
contratos laborales que se firman en nuestra comunidad autónoma. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8712 

10L/POP-2369. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
están ya operativos los "facilitadores" con los que el Gobierno 
pretende favorecer el desarrollo de las vocaciones STEM entre las 
chicas jóvenes. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8712 

10L/POP-2370. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones que está realizando el Gobierno para que deje de 
precarizarse la rentabilidad y en cambio se fortalezca la 
continuidad de las explotaciones del sector primario. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8713 

10L/POP-2371. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones que está realizando el Gobierno para promover 
estructuralmente el relevo generacional en el sector primario, sobre 
todo en cuanto al modelo de agricultura profesional vinculado a la 
empresa familiar. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8713 

10L/POP-2372. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones que está realizando el Gobierno para garantizar que se 
cumple efectivamente la ley de la cadena alimentaria. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8713 

10L/POP-2373. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo está trabajando el Gobierno de La Rioja para evitar que 
pueda perjudicar a nuestro sector vitivinícola el aviso sanitario en el 
etiquetado del vino que ha recomendado el Comité Especial para 
Derrotar al Cáncer (BECA). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8714 
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10L/POP-2374. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones que está realizando el Gobierno para paliar las 
consecuencias psicológicas que la pandemia ha producido en los 
niños. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8714 

10L/POP-2375. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas organizativas que va a adoptar el Gobierno para abordar 
el agotamiento que acumula el personal sanitario después de dos 
años de pandemia. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8714 

10L/POP-2376. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
recursos que va a poner a disposición de nuestros mayores para 
garantizar que siguen recibiendo servicios esenciales, administrativos, 
bancarios..., en condiciones idénticas, cuando no sepan solicitarlos o 
gestionarlos por vía telemática, especialmente para los que vivan en el 
medio rural. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8715 

10L/POP-2377. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones que está realizando para mejorar estructuralmente las 
condiciones laborales del personal sanitario del Servicio Riojano de 
Salud, a la vez que mejora la calidad asistencial del sistema. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8715 

10L/POP-2378. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué el Gobierno de La Rioja no quiere ejercer sus competencias en 
materia de vivienda, lo que se deduce de su completa aceptación 
del Anteproyecto de Ley Estatal por el Derecho a la Vivienda, a 
pesar de que el Consejo General del Poder Judicial ha advertido de 
que supone una invasión competencial. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8715 

10L/POP-2379. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
proyectos turísticos concretos que se están valorando para financiarse 
con los fondos destinados a la Enorregión y el Valle de la Lengua. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8716 

10L/POP-2380. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué significan, en cuanto a proyectos estratégicos y acciones de 
medio plazo concretas, las palabras del consejero señor LacaIzada 
de que "La Rioja se va a transformar en tres años en lo que se 
refiere al turismo". 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8716 
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10L/POP-2381. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas con las que pretende el Gobierno alcanzar la 
cifra de dos millones de turistas en 2022. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8716 

10L/POP-2382. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas con las que pretende el Gobierno consolidar y 
ampliar la variedad de turistas que visitan nuestra comunidad, 
pues, en palabras del consejero señor Lacalzada y en referencia al 
perfil de los turistas, "ya hemos visto en este último año que las 
visitas a La Rioja han ido cambiando". 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8717 

10L/POP-2383. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas con las que pretende el Gobierno alargar la 
duración de las visitas de los turistas (tasa de pernoctaciones). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8717 

10L/POP-2384. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué significan, en cuanto a proyectos estratégicos y acciones de 
medio plazo concretas, las palabras del consejero señor Lacalzada 
de que quiere que La Rioja se convierta en un destino "digital y 
sostenible". 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8717 

10L/POP-2385. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuál es la visión del Gobierno para que nuestro sector turístico 
aporte valor añadido diferencial respecto de los recursos que 
también tienen otras comunidades autónomas, "como el Camino de 
Santiago, el producto, la artesanía, el deporte, la aventura, los 
recursos naturales y culturales y las fiestas y el turismo de eventos 
y congresos", que destacó el consejero señor Lacalzada, junto al 
enoturismo y la gastronomía. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8718 

10L/POP-2386. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo va a aprovechar el Gobierno que, según el Informe de la 
Competitividad Regional en España 2020, La Rioja cuenta con un 
tejido productivo y unas condiciones solventes que hacen que esté 
en buena disposición (o bajo riesgo) para alcanzar una 
recuperación sólida, inclusiva, verde y digital. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8718 
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10L/POP-2387. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuál es (ha sido) el periodo medio de pago de las ayudas de los 
Planes de Reactivación Económica. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 

8719 

10L/POP-2388. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
porcentaje de las ayudas de los Planes de Reactivación Económica 
que se ha abonado hasta esta fecha. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8719 

10L/POP-2389. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que está estableciendo para mitigar los efectos negativos 
que la inflación está causando tanto en el tejido productivo como 
en las familias riojanas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8719 

10L/POP-2390. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
postura que defiende el Gobierno ante el Comité de Expertos del 
Ministerio de Hacienda respecto de la reforma tributaria y del 
sistema de financiación autonómica. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8719 

10L/POP-2391. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que está adoptando el Gobierno para asegurar que los 
habitantes de la sierra riojana, como, por ejemplo, los del entorno 
de las 7 Villas, tengan acceso a una red de Internet estable, fiable y 
funcional. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8720 

10L/POP-2392. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
servicios que pone el Gobierno a disposición de los consumidores 
más vulnerables para, en su caso, ayudarles a gestionar la 
obtención del bono social eléctrico. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8720 

10L/POP-2393. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones que está implantando el Gobierno para agilizar la 
adjudicación de los fondos europeos, que la burocracia de las 
convocatorias está retrasando tanto. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8720 

10L/POP-2394. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones que está promoviendo el Gobierno, desde sus diferentes 
ámbitos de actuación (sistema de salud, servicios de apoyo a 
empresas y trabajadores y de prevención de riesgos laborales...), 
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para combatir el síndrome del "trabajador quemado", que la 
pandemia ha extendido y agravado. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 

8721 

10L/POP-2395. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo va a cumplir su compromiso de aumentar las plantillas del 
personal sanitario, lo que resulta indispensable para que mejoren 
tanto sus condiciones laborales como la calidad asistencial del 
sistema. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8721 

10L/POP-2396. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
plazo en el que espera poder cumplir las solicitudes que, durante la 
celebración de la apertura del año judicial, formuló el presidente del 
Tribunal Superior de Justicia para agilizar la justicia (entre otras, la 
creación de cuatro nuevas plazas judiciales y la dotación de más 
medios humanos y materiales). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8721 

10L/POP-2397. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
postura que defiende el Gobierno, respecto de la reforma tributaria 
y del sistema de financiación autonómica, para que, a la luz de los 
últimos estudios, se cierre la brecha de financiación de nuestra 
comunidad (esto es, que los recursos sean suficientes para cubrir 
las necesidades). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8722 

10L/POP-2398. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
postura que defiende el Gobierno, respecto de la reforma tributaria y 
del sistema de financiación autonómica, considerando que, a la luz de 
los últimos estudios, se ha demostrado que, por las condiciones de 
obtención de recursos de nuestra comunidad, el aumento de deuda se 
traduce en deterioro de los servicios públicos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8722 

10L/POP-2399. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
postura que defiende el Gobierno, respecto de la reforma tributaria 
y del sistema de financiación autonómica, para sanear el 
endeudamiento de nuestra comunidad. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8722 

10L/POP-2400. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
postura que defiende el Gobierno, respecto de la reforma tributaria 
y del sistema de financiación autonómica, para que se revise el 
mecanismo de actualización del modelo y así se asegure, al 
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margen de los ciclos económicos, la capacidad de provisión de los 
servicios públicos que son competencia de la Comunidad 
Autónoma. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 

8723 

10L/POP-2401. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
durante la vendimia de 2021 se ha constatado compra de uva por 
debajo de coste, como ocurrió en la campaña de 2020. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8723 

10L/POP-2402. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
previsiones que tiene el Gobierno de La Rioja en cuanto al reparto 
de las ayudas de la PAC, atendiendo al Plan Estratégico que 
presentó el Gobierno de España a las autoridades europeas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8724 

10L/POP-2403. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones que está desarrollando para revertir la destrucción de 
trabajo autónomo en nuestra comunidad durante el segundo 
semestre de 2021, mientras que en el resto de España la tendencia 
fue positiva. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8724 

10L/POP-2404. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en 
qué favorecerá al sector primario riojano el Plan Estratégico de la 
PAC que presentó el Gobierno de España a las autoridades 
europeas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8724 

10L/POP-2405. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
proyectos empresariales concretos a los que ya se les han 
adjudicado fondos europeos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8724 

10L/POP-2406. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones que está realizando para impulsar el sector 
agroalimentario de nuestra comunidad autónoma. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8725 

10L/POP-2407. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones que está realizando para prevenir que la sobrepoblación 
de ciertas especies de fauna provoque daños a los ganaderos y 
agricultores riojanos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8725 



 
 
 
Serie B / Número 217 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 8659   
 8 de febrero de 2022 
 
 
 

 
10L/POP-2408. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
oportunidades de inversión que ha perdido La Rioja por el ineficaz 
e ineficiente ritmo de ejecución de los fondos europeos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8725 

10L/POP-2409. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
mantiene el Gobierno sus previsiones de crecimiento para este año 
y 2023, después de que los últimos informes del Fondo Monetario 
Internacional y el Banco de España hayan reducido drásticamente 
las expectativas del Gobierno central. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8726 

10L/POP-2410. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué defiende el Gobierno ante el Comité de Expertos del Ministerio 
de Hacienda que debe suprimirse el impuesto sobre el patrimonio. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8726 

10L/POP-2411. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
experiencia en protección civil del nuevo director general de 
Emergencias que ha podido justificar su nombramiento. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8726 

10L/POP-2412. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué defiende el Gobierno ante el Comité de Expertos del Ministerio 
de Hacienda, citando su propio informe, que debe "eliminarse el 
impuesto de patrimonio, puesto que fundamentalmente su finalidad 
es censal y no propiamente recaudatoria". 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8727 

10L/POP-2413. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
estado de valoración en el que se encuentran las alegaciones del 
Gobierno de La Rioja frente a la línea del parque eólico 
"Los Cruzados", trámite competencia del Ministerio. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8727 

10L/POP-2414. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué solo el 6,7 % de la población riojana que vive en el umbral de la 
pobreza cobró la renta de ciudadanía (renta mínima de inserción 
autonómica) en 2020, según la Asociación de Directores y 
Gerentes de Servicios Sociales. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8727 

10L/POP-2415. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué está haciendo para que el Observatorio de Precios Agrarios 
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sea un instrumento eficaz para que se perciban precios justos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
8728 

10L/POP-2416. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo está avanzando el PERTE agroalimentario "Ebro Food 
Valley", en el que colaboran La Rioja, Navarra y Aragón. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8728 

10L/POP-2417. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo va a fomentar la consejera de Agricultura, señora Hita, la 
innovación en el resto del tejido productivo que no pertenece a la 
específica cadena de valor de la industria vitivinícola si relaciona la 
innovación del sector primario sobre todo con el macroproyecto de 
Enorregión. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8728 

10L/POP-2418. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué la nueva consejera de Salud, Sra. Somalo, insiste en que el 25 % 
de la partida del Servicio Riojano de Salud se destina a Atención 
Primaria cuando es falso. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8729 

10L/POP-2419. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
el Gobierno de La Rioja disiente de "gripalizar" el COVID, en contra 
de la opinión del Gobierno de España, puesto que la nueva 
consejera de Salud, Sra. Somalo, ha manifestado que "priorizar la 
economía sobre la salud no es desde luego por el momento la 
intención del Gobierno, sino todo lo contrario". 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8729 

10L/POP-2420. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuál es la estrategia de la nueva consejera de Salud, Sra. Somalo, 
para alcanzar uno de los objetivos que anunció con su 
nombramiento: transformar el sistema de salud al perfil de usuario 
del futuro, condicionado por el envejecimiento de la población. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8729 

10L/POP-2421. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
cree responsable haber cesado a la consejera de Salud en plena 
sexta ola de la pandemia de COVID. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8730 

10L/POP-2422. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
cree responsable haber cesado a la consejera de Salud en plena 
sexta ola de la pandemia de COVID, sin que ningún miembro del 
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Ejecutivo haya comparecido en el Parlamento para explicarlo. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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10L/POP-2423. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué no está contando con las diferentes asociaciones de la 
comunidad educativa, mediante canales formales de trabajo, para 
desarrollar el nuevo currículo de Lomloe. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8730 

10L/POP-2424. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones que va a realizar la nueva consejera de Salud, Sra. Somalo, 
para reducir las listas de espera quirúrgicas y de consultas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8731 

10L/POP-2425. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones que va a realizar la nueva consejera de Salud, Sra. Somalo, 
para cumplir antes de fin de legislatura uno de sus objetivos: 
estructurar la coordinación sociosanitaria. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8731 

10L/POP-2426. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
cree el Gobierno de La Rioja que ha trabajado suficientemente 
para que los servicios de trenes perdidos por la pandemia se 
recuperaran cuanto antes. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8731 

10L/POP-2427. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué 
está haciendo el Gobierno de La Rioja para que, ante la escalada del 
gasto, las familias (sobre todo las más vulnerables) puedan facilitar las 
actividades de apoyo docente a sus hijos, con las que reducir el riesgo 
de excluir su permanencia en el sistema educativo. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8732 

10L/POP-2428. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo puede seguir justificando la gestión de la Consejería de 
Igualdad, cuando en 2021 dejó de ejecutar más de 330.000 euros 
destinados a programas de igualdad, lucha contra la LGTBIfobia, 
sensibilización o coeducación. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8732 

10L/POP-2429. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo está haciendo lo propio con sus políticas si en el último Pleno 
del Comité Europeo de las Regiones la presidenta Andreu exigió 
"dotar a las políticas europeas de la dimensión rural". 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8732 
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10L/POP-2430. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué está haciendo el Gobierno de La Rioja, en el ámbito de sus 
competencias, para actuar en el sentido del discurso de la 
presidenta Andreu ante el Comité Europeo de las Regiones: "Las 
zonas rurales necesitan herramientas legislativas y financieras que 
les permitan aprovechar al máximo su potencial y enfrentarse a 
desafíos como el cambio demográfico, la conectividad, el riesgo de 
pobreza o el acceso limitado a los servicios". 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8733 

10L/POP-2431. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué está haciendo el Gobierno de La Rioja para diversificar la 
economía de las zonas rurales, que fue una de las reclamaciones 
de la presidenta Andreu ante el Comité Europeo de las Regiones. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8733 

10L/POP-2432. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué está haciendo el Gobierno de La Rioja, en el ámbito de sus 
competencias, para actuar en el sentido del discurso de la 
presidenta Andreu ante el Comité Europeo de las Regiones, de 
forma que cuente con un plan autonómico a medio y largo plazo 
para las zonas rurales "con objetivos concretos y cifrados en 
materia de transportes, salud y conexión digital, y garantizando la 
igualdad de derechos entre territorios". 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8733 

10L/POP-2433. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo está avanzando el proyecto "G30 Juventud La Rioja". 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8734 

10L/POP-2434. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
"visión a largo plazo para las zonas rurales" del Gobierno de La 
Rioja, como la publicada por la Comisión Europea. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8734 

10L/POP-2435. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué está haciendo el Gobierno de La Rioja para ayudar a que la 
Administración local gestione y participe en los proyectos de fondos 
europeos, como reclamó para el conjunto de la Unión Europea. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8734 

10L/POP-2436. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones que está adoptando el Gobierno para revertir el 
incremento de la tasa de desempleo que se apreció durante el 
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conjunto de 2021, que fue una excepción única en toda España. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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10L/POP-2437. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
políticas, en materia de salud, que se pretenden financiar con los 
fondos europeos que se han recibido o que se espera recibir. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8735 

10L/POP-2439. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántas vacunas de las que ha recibido el Gobierno se han 
terminado desperdiciando por su caducidad. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8735 

10L/POP-2440. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el trabajo que ha realizado para recuperar los 
servicios ferroviarios en nuestra comunidad (número de servicios, 
frecuencias...), cuando, según ha anunciado Renfe, parece que no 
se restablecerán completamente hasta junio de este año, es decir, 
más de dos años después de que comenzara la pandemia. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8736 

10L/POP-2441. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en 
qué medida comparte el Gobierno las veinticuatro propuestas de 
mejora de la profesión docente, particularmente en lo que se refiere 
al proceso de acceso y selección del profesorado. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8736 

10L/POP-2442. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en 
qué medida comparte el Gobierno las veinticuatro propuestas de 
mejora de la profesión docente, particularmente en lo que se refiere 
a los sistemas de evaluación vinculados a mejoras profesionales. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8736 

10L/POP-2443. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
comparte el Gobierno el criterio de este grupo parlamentario de 
que es necesario construir diversos accesos a la AP-68 para que 
vertebren nuestra comunidad, en previsión de su futura liberación. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8737 

10L/POP-2444. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué accesos a la AP-68 prevé el Gobierno de La Rioja que se 
construirán en el año 2022. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8737 

10L/POP-2445. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a  
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qué accesos a la AP-68 prevé el Gobierno de La Rioja que se 
construirán en el año 2023. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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10L/POP-2446. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
criterio que mantiene el Gobierno de España en relación con la 
posibilidad de que a partir de 2024 se establezcan peajes en las 
autovías riojanas, de acuerdo con las intenciones del Gobierno de 
la nación. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8738 

10L/POP-2447. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo pretende hacer casar el Gobierno el compromiso de 
liberación de la AP-68 antes de 2026 con la posibilidad de que se 
establezcan peajes en las autovías a partir de 2024. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8738 

10L/POP-2448. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
sigue manteniendo el Gobierno de La Rioja la postura de acabar 
con el costo por uso de la AP-68. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8738 

10L/POP-2449. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
frecuencias y servicios ferroviarios que el Gobierno no prevé 
recuperar a partir de junio, de acuerdo con las informaciones 
conocidas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8738 

10L/POP-2450. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
ha solicitado el Gobierno de La Rioja al Gobierno de España que el 
coste de la obligación de servicio público (OSP) de la ruta aérea 
Logroño-Madrid sea sufragado por este último, como 
reiteradamente ha pedido nuestro grupo parlamentario. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8739 

10L/POP-2451. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo va a ser convocada de manera efectiva la Comisión Mixta 
contemplada en el artículo 46 del Estatuto de Autonomía de La Rioja. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8739 

10L/POP-2452. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
avances que ha conseguido el Gobierno de La Rioja en relación 
con la compensación contemplada en el artículo 46 del Estatuto de 
Autonomía de La Rioja. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8739 
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10L/POP-2453. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene intención el Gobierno de La Rioja de obtener fondos 
procedentes de la comercialización energética, lo cual convertiría 
de facto a la Agencia Riojana de Transición Energética (ARTE) en 
una empresa energética de capital cien por cien público, dado que 
el Gobierno ha optado por querer constituirla como entidad pública 
empresarial y no como organismo autónomo, lo cual le permitiría 
producir, volcar a la red y comercializar energía. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8740 

10L/POP-2454. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
motivo por el que el Gobierno de La Rioja ha incumplido su propio 
compromiso, según el cual prometió que comparecería ante este 
Parlamento quincenalmente durante el tiempo que durara la 
pandemia. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8740 

10L/POP-2455. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
cree responsable el Gobierno que se haya producido el cese de la 
titular de la cartera de Salud en mitad de la sexta ola y que ningún 
miembro del propio Gobierno haya comparecido ante este 
Parlamento para dar cuenta de los motivos por los que se produjo 
dicho cese en las circunstancias epidemiológicas concretas que se 
dieron en las primeras semanas de enero. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8740 

10L/POP-2456. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles cree la consejera de Salud que fueron los motivos reales 
por los que su predecesora en el cargo fue cesada en mitad de la 
sexta ola de la pandemia de COVID-19. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 8741 

10L/POP-2457. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué el Gobierno de La Rioja no establece un criterio sobre cuándo 
recibir la tercera dosis de la vacuna contra la COVID-19. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8741 

10L/POP-2458. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
le parece conveniente adelantar, sin previo aviso a las familias, el 
proceso de escolarización del próximo curso 2022/2023. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8742 

10L/POP-2459. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo aprobará el Gobierno de La Rioja el Plan Estratégico de 
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Atención Primaria. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-2460. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo van a actualizar su certificado COVID-19 muchas personas 
que han pasado la enfermedad recientemente, pues, aunque ahora 
se han vuelto a realizar las PCR de confirmación desde el Seris, 
durante esta sexta ola no ha sido así, habiendo miles de riojanos 
que han pasado el COVID pero carecen de la PCR de confirmación 
registrada en el sistema en los últimos 180 días, necesaria según 
normativa europea para actualizar el certificado COVID-19 en 
sustitución de la tercera dosis. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 8742 

10L/POP-2461. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que adoptará el Gobierno de La Rioja para evitar que el 
colapso de la Atención Primaria sature el Servicio de Urgencias. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8743 

10L/POP-2462. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno de La Rioja que se haya tardado más de 
nueve meses en resolver la falta de pediatras en Alfaro. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8743 

10L/POP-2463. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántas plazas escolares se ofertarán en Alfaro a los niños de 3 años 
en el próximo curso 2022/2023. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8743 

10L/POP-2464. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo se abrirá el Centro de Interpretación de los Sotos del Ebro 
de Alfaro. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8743 

10L/POP-2465. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que piensa adoptar el Gobierno de La Rioja para evitar 
que la Unión Europea vincule el vino con el cáncer. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8744 

10L/POP-2466. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que piensa adoptar el Gobierno de La Rioja para atender 
las exigencias de los agricultores y ganaderos expresadas en la 
manifestación del 26 de enero de 2022. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8744 
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10L/POP-2467. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión que le merece al Gobierno de La Rioja que nuestra 
comunidad sea la única en la que subió el desempleo en 2021 según 
los datos de la Encuesta de Población Activa. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8744 

10L/POP-2468. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
apoya el Gobierno de La Rioja la pretensión de la ciudad de 
Valladolid de convertirse en la Capital Europea del Vino, como ya 
lo ha hecho el alcalde de Logroño. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8745 

10L/POP-2469. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo tiene previsto el consejero de Hacienda comparecer en el 
Parlamento para informar sobre el Plan de Transformación de 
La Rioja, tal y como solicitó él mismo el 5 de febrero de 2021. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8745 

10L/POP-2470. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
actuaciones concretas que se han realizado para reforzar la red de 
salud mental de La Rioja. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8745 

10L/POP-2471. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en 
qué número se ha incrementado la incorporación de psicólogos en 
las residencias para personas mayores. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8746 

10L/POP-2472. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en 
qué número se ha incrementado la incorporación de psicólogos en 
las residencias para personas con discapacidad. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8746 

10L/POP-2473. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en 
qué número se ha incrementado la incorporación de psicólogos en 
los centros educativos. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8746 

10L/POP-2474. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en 
qué número se ha incrementado la incorporación de profesionales 
a los equipos de tratamiento asertivo comunitario. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 8747 

10L/POP-2475. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
ha participado el Comité Técnico de Seguimiento y Evaluación 
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 del III Plan de Salud Mental de La Rioja en la elaboración del plan 
que se presentará próximamente. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-2476. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
valoración que hace el Gobierno de La Rioja de los fondos 
europeos recibidos por nuestra comunidad incluidos en el Plan de 
Recuperación, Transformación y Resiliencia. 
 Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 8747 

10L/POP-2477. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre a qué 
va a dedicar el Gobierno de La Rioja los fondos europeos recibidos 
por nuestra comunidad incluidos en el Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia. 
 Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 8747 

10L/POP-2478. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al modo 
en el que se podrá acceder a las licitaciones de los proyectos para 
acceder a los fondos europeos recibidos por nuestra comunidad 
incluidos en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. 
 Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 8748 

10L/POP-2479. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que ha adoptado el Gobierno de La Rioja para suprimir 
trámites administrativos no imprescindibles con el objetivo de 
agilizar el acceso a los fondos europeos recibidos por nuestra 
comunidad incluidos en el Plan de Recuperación, Transformación y 
Resiliencia. 
 Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 8748 

10L/POP-2480. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
previsiones que tiene el Gobierno de La Rioja en cuanto a la 
recepción de fondos europeos dentro del Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia para el año 2022. 
 Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 8749 

10L/POP-2481. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
valoración que hace el Gobierno de La Rioja de los fondos 
europeos recibidos del programa REACT-EU. 
 Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 8749 

10L/POP-2482. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre a qué 
ha dedicado el Gobierno de La Rioja los fondos europeos recibidos 
del programa REACT-EU. 
 Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 8749 
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PROPOSICIONES NO DE LEY EN PLENO 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 2 de febrero de 2022, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas y 
ordenar la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 Publicadas las proposiciones no de ley, los grupos parlamentarios podrán presentar enmiendas hasta el 
día anterior al de comienzo de la sesión en la que hayan de debatirse. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 3 de febrero de 2022. El presidente del Parlamento: Jesús María García García. 
 
 

10L/PNLP-0341 - 1019453. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja 
inste al Gobierno riojano para que, a su vez, inste al Gobierno de España a seguir trabajando en 
reconocer la oportunidad histórica que significa para España recibir los hasta 140.000 millones de euros 
que supondrá el despliegue del Plan de Recuperación. 

  Raúl Díaz Marín ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Raúl Díaz Marín, portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, en nombre y representación del reseñado 
grupo parlamentario, según lo dispuesto en el artículo 23.4 del vigente Reglamento del Parlamento de 
La Rioja, ante la Mesa de este órgano legislativo y de conformidad con lo establecido en los artículos 149 y 
siguientes del precitado Reglamento, presenta la siguiente proposición no de ley para su debate en Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 La pandemia provocada por el COVID-19 originó en 2020 una crisis global que supuso un grave impacto 
sanitario, económico y social para la mayoría de mujeres y hombres de todo el mundo. 
 Para hacer frente a esta situación inédita en nuestra historia más reciente, la Unión Europea aprobó 
en 2021 un Plan de Recuperación que representa una oportunidad sin precedentes para España, ya que 
contempla un programa de inversiones públicas en todo el país por valor de hasta 140.000 millones de euros. 
Estos fondos europeos permitirán movilizar hasta 500.000 millones en inversión privada e impulsar una 
modernización de la economía española a través de cuatro ejes transversales: la transición ecológica, la 
transformación digital, la cohesión social y territorial y la igualdad de género.  
 En este contexto, España se ha convertido, además, en el primer país en recibir en 2021 un total 
de 19.000 millones de euros de transferencias. Se trata de un pago vinculado al cumplimento por parte del 
Gobierno de una serie de hitos predeterminados y representa un apoyo financiero muy importante para que la 
recuperación en el país sea fuerte y sostenible. 
 Para seguir dando pasos en la buena dirección y que el Plan de Recuperación sea un éxito de país, es 
imprescindible una buena cogobernanza entre los diferentes niveles de la Administración pública, puesto que 
tienen un conocimiento más concreto del territorio y de las necesidades de las empresas, autónomos y 
hogares y unas competencias que posibilitarán un despliegue lo más eficaz posible de los fondos europeos 
que ya han comenzado a llegar a España. 
 Un ejemplo claro y certero de la importancia que el Gobierno de España concede a la cogobernanza del 
Plan de Recuperación es la asignación durante 2021 de más de 11.200 millones de euros a las comunidades 
autónomas. Estos fondos europeos se han distribuido a partir de los criterios acordados en 54 conferencias 
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sectoriales correspondientes a los diferentes ámbitos de política económica, como la educación, la 
renovación de edificios, la movilidad urbana, la digitalización de la Administración, las energías renovables, 
la I+D, la formación profesional, las políticas activas de empleo o las políticas de cuidados al turismo. 
 Otros 2.400 millones de euros se han distribuido a través de convenios, subvenciones o programas piloto, 
que permitirán desplegar con las comunidades autónomas proyectos alineados con los objetivos del Plan de 
Recuperación. 
 2022 va a ser el año en el que el despliegue del Plan de Recuperación se intensifique y en el que se 
pongan en marcha los principales programas de inversión y proyectos estratégicos a través de la estrecha 
colaboración con las comunidades autónomas y las entidades locales, que, sin duda, aumentarán su 
creciente impacto transformador sobre el terreno. 
 En definitiva, la llegada de los fondos europeos a través del Plan de Recuperación supone una gran 
oportunidad para modernizar España, tras la crisis ocasionada por la pandemia, y así afianzar una 
recuperación justa para toda la ciudadanía y un crecimiento económico sólido. De esta forma, nuestro país 
estará en condiciones de afrontar y materializar el proceso de transformación que necesita ante los retos que 
plantea el futuro a medio y largo plazo. 
 Por todo ello, el Grupo Parlamentario Socialista formula la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 
 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano para que, a su vez, inste al Gobierno de España a 
seguir trabajando en: 
  1. Reconocer la oportunidad histórica que significa para España recibir los hasta 140.000 millones de 
euros que supondrá el despliegue del Plan de Recuperación.  
  2. Defender el diálogo como herramienta clave para lograr que los fondos europeos puedan beneficiar 
al mayor número de ciudadanos posible en todo el país, posibilitando una recuperación justa y un crecimiento 
económico sólido. 
  3. Apostar por la cogobernanza entre los diferentes niveles de la Administración pública para seguir 
afianzando la recuperación económica a través del despliegue del Plan de Recuperación. 
  4. Colaborar, a través del ejercicio de las competencias que tienen conferidas comunidades 
autónomas y ayuntamientos, en un despliegue lo más eficaz posible sobre el territorio de los fondos europeos 
que ya han comenzado a llegar a España.  
  5. Facilitar, gracias al conocimiento más concreto que las comunidades autónomas y ayuntamientos 
tienen de las necesidades de las empresas, autónomos y hogares, toda la información para que los fondos 
europeos se destinen a los proyectos más transformadores en cada caso. 
 Logroño, 26 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista: Raúl Díaz Marín. 
 
 

10L/PNLP-0342 - 1019884. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja 
inste al Gobierno riojano a instar al Gobierno de España a impulsar el cumplimiento de las 
recomendaciones realizadas por el Consejo de Europa, la Comisión Europea y otras organizaciones 
internacionales respecto a la adecuación de la legislación de seguridad ciudadana a los estándares 
avanzados de calidad democrática, así como a introducir en la ley modificaciones necesarias para 
corregir los supuestos de inconstitucionalidad indicados por el Tribunal Constitucional. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno en representación de la Sección de Izquierda Unida en el Grupo Parlamentario Mixto y 
como su portavoz, en virtud de los artículos 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, 
presenta la siguiente proposición no de ley al Gobierno de La Rioja para su debate en Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 La Ley Orgánica 4/2015, de 30 de marzo, de protección de la seguridad ciudadana, conocida como "ley 
mordaza", fue aprobada en el Congreso de los Diputados con el único apoyo del Partido Popular, entonces 
en el Gobierno, y vino a derogar la conocida anterior Ley sobre protección de la seguridad ciudadana, 
conocida como "ley Corcuera". Desde entonces han sido numerosas los organizaciones e instituciones que 
trabajan para preservar los derechos humanos que han señalado la ley de 2015 como un notable retroceso 
en materia de derechos y libertades civiles, lo que, por otra parte, no era más que la expresión de una 
estrategia de represión para acallar y disuadir a la población española que se manifestaba contra las fallidas 
políticas de recortes de los servicios e inversión pública llevadas a cabo por el Gobierno de Mariano Rajoy. 
 El Grupo Parlamentario de Unidas Podemos en el Congreso de los Diputados lleva desde el 
año 2016 impulsando la modificación de dicha norma, por lo que ha venido trabajando para desbloquear su 
tramitación e introducir los cambios necesarios para que nuestro país tenga una normativa de seguridad 
ciudadana acorde con los máximos estándares de calidad democrática y participación ciudadana en los 
asuntos del país. Los elementos nucleares que vertebran la derogación parcial de la ley en la que 
actualmente trabaja Unidas Podemos son los siguientes:  
  1. Desarrollar un marco legal en el que la salvaguarda de la seguridad ciudadana sea entendida como 
el más pleno disfrute de los derechos fundamentales y de las libertades públicas por la ciudadanía, que exige 
de los poderes públicos la promoción real y efectiva de las condiciones necesarias para garantizar la paz en 
la vida pública, de acuerdo con los derechos y libertades reconocidos en la Constitución, las leyes y los 
tratados internacionales. 
  2. Garantizar el ejercicio de los derechos fundamentales a la intimidad, libertad de expresión, 
información, reunión y manifestación, introduciendo en la norma los cambios necesarios para acabar con los 
artículos que disuaden de ese pleno ejercicio por parte de la ciudadanía y colectivos específicos como el de 
los periodistas e informadores. En ningún caso podrá sancionarse el mero ejercicio pacífico del derecho de 
reunión ni la grabación de imágenes de los agentes de la Policía, y la actuación de la Policía se guiará en 
todo momento por un enfoque de derechos humanos de acuerdo con los estándares internacionales sobre el 
uso de la fuerza y la utilización de material antidisturbios, en orden a utilizar siempre los medios menos 
lesivos para las personas, evitando aquellos que causen lesiones irreparables, como las pelotas de goma. 
  3. Reducir el número de sanciones establecidas en la norma, eliminando aquellas que son arbitrarias 
o buscan reprimir el ejercicio de derechos fundamentales, aminorando aquellas que actualmente resultan 
desproporcionadas, como las relativas al consumo de cannabis. Además, se trabaja para reducir la cuantía 
de las sanciones, estableciendo criterios claros a la hora de reducir el importe de las sanciones en función de 
la capacidad de pago de las personas afectadas, de tal forma que paguen más quienes más tienen.  
  4. Adecuar las actuaciones policiales a las indicaciones, criterios y prevenciones recomendadas por el 
Consejo de Europa, la Comisión Europea y otras organizaciones internacionales, de tal forma que las 
relaciones entre agentes de la autoridad y ciudadanía se rijan por los principios de confianza, servicio público, 
seguridad jurídica e interdicción de la arbitrariedad.  
  Con el cumplimiento de estos objetivos, la reforma establece un marco jurídico adecuado para 
proteger la seguridad de la ciudadanía y garantizar de forma efectiva el libre ejercicio de derechos y 
libertades, plasmando en la ley el compromiso con la ciudadanía de nuestro país en el establecimiento de un 
marco democrático avanzado.  
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  Ante los ataques que la modificación de la actual ley está teniendo entre sectores contrarios a las 
recomendaciones que desde Europa se están haciendo a España para adecuar nuestra legislación a los 
estándares avanzados de protección de los derechos y libertades públicas, tratando de romper la necesaria 
neutralidad de los cuerpos policiales con afirmaciones falsas o demagógicas, resulta necesario el 
compromiso de los demócratas en la defensa de los avances legislativos que garanticen el ejercicio de los 
derechos en un avanzado marco de calidad democrática.  
 Por ello, se presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a: 
  1. Instar al Gobierno de España a impulsar el cumplimiento de las recomendaciones realizadas por el 
Consejo de Europa, la Comisión Europea y otras organizaciones internacionales respecto a la adecuación de 
la legislación de seguridad ciudadana a los estándares avanzados de calidad democrática, así como 
introducir en la ley las modificaciones necesarias para corregir los supuestos de inconstitucionalidad 
indicados por el Tribunal Constitucional. 
  2. Trasladar al Gobierno de España que este Parlamento apoya la pronta tramitación parlamentaria 
de la Proposición de Ley para la reforma de la Ley Orgánica 4/2015, de 30 de marzo, de protección de la 
seguridad ciudadana, para establecer un marco legal en el que la salvaguarda de la seguridad ciudadana sea 
entendida como el más pleno disfrute de los derechos fundamentales y de las libertades públicas por la 
ciudadanía, que exige de los poderes públicos la promoción real y efectiva de las condiciones necesarias 
para garantizar la paz en la vida pública, de acuerdo con los derechos y libertades reconocidos en la 
Constitución, las leyes y los tratados internacionales. 
  3. Trasladar al Gobierno de España que este Parlamento reprueba la instrumentalización que por 
parte de sectores contrarios a las recomendaciones de las instituciones europeas se está realizando en 
contra de la modificación de la actual ley de seguridad ciudadana, tratando de romper la necesaria 
neutralidad de los cuerpos policiales que precisa un Estado de derecho democrático. 
 Logroño, 31 de enero de 2022. La portavoz del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno Martínez. 
 
 

10L/PNLP-0343 - 1019885. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al 
Gobierno riojano a ampliar el parque público de vivienda en alquiler social, utilizando los fondos del Programa 
de ayuda a la construcción de viviendas en alquiler social en edificios energéticamente eficientes, tanto para 
construir vivienda nueva como para rehabilitar edificios públicos destinados a otros usos. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno en representación de la Sección de Izquierda Unida en el Grupo Parlamentario Mixto y 
como su portavoz, en virtud de los artículos 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, 
presenta la siguiente proposición no de ley al Gobierno de La Rioja para su debate en Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 Uno de los objetivos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia es activar en España, en 
línea con la "Oleada de renovación para Europa: ecologizar nuestros edificios, crear empleo y mejorar vidas", 
marcada por la Comisión Europea en su Comunicación de 14 de octubre de 2020, el sector de la 
rehabilitación de viviendas para una mayor eficiencia energética. De este modo se genera empleo y actividad 
en el corto plazo, y se garantiza un ritmo de renovación sostenible del parque de vivienda edificado en el 
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medio y largo plazo. Como objetivo específico, este plan de rehabilitación busca alcanzar unas tasas de 
rehabilitación energética que permitan adelantar el cumplimiento de los objetivos del Plan Nacional Integrado 
de Energía y Clima, en el marco de la Estrategia a largo plazo para la rehabilitación energética en el sector 
de la edificación en España (ERESEE).  
 Es necesario adaptar el parque de edificios y viviendas en España a los retos nacionales y europeos en 
materia de sostenibilidad, en entornos urbanos y rurales, teniendo en cuenta sus características y su gran 
potencial de mejora, considerando que, en nuestro país, cerca del 45 % de los edificios es anterior a 1980, 
tratándose de un porcentaje que se eleva hasta el 50 % en el caso de los edificios de uso residencial y una 
cifra de 9,7 millones de viviendas. A su vez, se estima que alrededor de 1 millón de viviendas están en estado 
deficiente, malo o ruinoso. 
 Asimismo, si se analiza la calidad de los edificios existentes a partir de las calificaciones energéticas, se 
observa que más del 81 % de los edificios existentes se sitúan en las letras E, F o G, en términos de 
emisiones, aumentando dicho porcentaje hasta el 84,5 % de los edificios, en el caso del consumo energético, 
lo que pone de manifiesto el importante potencial de la rehabilitación energética. Los edificios que alcanzan la 
mejor calificación, la letra A, no llegan al 0,3 % del total en el caso de las emisiones y se sitúan en el 0,2 % en 
el caso del consumo energético.  
 Además, como es notorio, en nuestro país existe un grave problema de cumplimiento del derecho de 
acceso a una vivienda digna, reconocido en el artículo 47 de nuestra Constitución y en el artículo 11 del 
Pacto Internacional de Derechos Económicos, Sociales y Culturales. Si bien solucionar este problema 
requiere de medidas estructurales de gran calado, a través de los parques de vivienda pública en alquiler 
social se puede garantizar este acceso a la población más vulnerable. 
 Por todo esto, el Gobierno de España aprobó el Real Decreto 853/2021, de 5 de octubre, por el que se 
regulan los programas de ayuda en materia de rehabilitación residencial y vivienda social del Plan de 
Recuperación, Transformación y Resiliencia, que establece seis programas diferentes: 
  Programa de ayuda a las actuaciones de rehabilitación a nivel de barrio. 
  Programa de apoyo a las oficinas de rehabilitación. 
  Programa de ayuda a las actuaciones de rehabilitación a nivel de edificio. 
  Programa de ayuda a las actuaciones de mejora de la eficiencia energética en viviendas. 
  Programa de ayuda a la elaboración del libro del edificio existente para la rehabilitación y la redacción 
de proyectos de rehabilitación. 
  Programa de ayuda a la construcción de viviendas en alquiler social en edificios energéticamente 
eficientes. 
 Este proyecto se llevará a cabo a través de un modelo de cogobernanza con las comunidades autónomas 
y las Administraciones locales, encargadas de gestionar los fondos. El Gobierno de La Rioja no debe perder 
la oportunidad que brindan estos programas, ya que tienen el potencial de contribuir en tres problemáticas: la 
transición ecológica, el derecho a la vivienda y el reto demográfico. 
 Por ello, se presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a: 
  1. Ampliar el parque público de vivienda en alquiler social, utilizando los fondos del Programa de 
ayuda a la construcción de viviendas en alquiler social en edificios energéticamente eficientes, tanto para 
construir vivienda nueva como para rehabilitar edificios públicos destinados a otros usos.  
  2. Establecer el Servicio de Oficinas de Rehabilitación, mediante el modelo de "ventanilla única" en 
todas las cabeceras de comarca de La Rioja, financiado a través de los fondos destinados para ello en el 
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Programa de apoyo a las oficinas de rehabilitación. El objetivo de estas oficinas será coordinar, informar y 
facilitar la gestión de las ayudas y la prestación de servicios que contribuyan a facilitar la implementación y la 
gestión integral de los proyectos de rehabilitación energética en el ámbito residencial al servicio de los 
ciudadanos, comunidades de propietarios, empresas y agentes rehabilitadores en general. 
  3. Impulsar actuaciones de rehabilitación de viviendas para la mejora de la eficiencia energética, tanto 
a nivel de edificios como de viviendas particulares, mediante los programas de ayudas que se establecen en 
el Real Decreto 853/2021 para este propósito. Este programa dará prioridad a la rehabilitación de viviendas 
en el medio rural de nuestra región, como forma de abordar el reto demográfico y la lucha contra la 
despoblación. 
 Logroño, 31 de enero de 2022. La portavoz del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno Martínez. 
 
 

10L/PNLP-0344 - 1019886. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja 
inste al Gobierno riojano a presentar un proyecto de ley para la actualización de la Ley 5/2013, de 12 de 
abril, para la defensa de los consumidores en la Comunidad Autónoma de La Rioja, incorporando la figura 
de "persona consumidora vulnerable". 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno en representación de la Sección de Izquierda Unida en el Grupo Parlamentario Mixto y 
como su portavoz, en virtud de los artículos 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, 
presenta la siguiente proposición no de ley al Gobierno de La Rioja para su debate en Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 El continuo cierre de entidades bancarias que se ha producido en todas las localidades de La Rioja, con 
especial incidencia en los pequeños municipios, está provocando una clara exclusión financiera de los habitantes 
de los pueblos de nuestra región. No obstante, este problema está llegando ya a los grandes núcleos de población 
de La Rioja, que padecen también la desaparición de oficinas y la eliminación de cajeros. 
 Según un informe del Banco de España, 119 municipios riojanos están en riesgo severo de exclusión 
financiera y 15.000 ciudadanos y ciudadanas no tienen acceso efectivo en sus municipios. 
 La Ley 6/2004, de 18 de octubre, de Cajas de Ahorro de La Rioja, establece en el artículo 79 que el 
Gobierno de La Rioja dictará las normas necesarias para proteger los derechos de la clientela de las cajas de 
ahorros que operen en La Rioja, sin perjuicio de la libertad de contratación que, en sus aspectos sustantivos 
y con las limitaciones que pudieran emanar de otras disposiciones legales, deba presidir las relaciones entre 
las cajas de ahorros y su clientela. 
 Las oficinas bancarias que aún quedan en nuestra región han eliminado personal, han reducido los 
horarios de atención en caja o atención personalizada y cobran comisiones desorbitadas.  
 Muchas de las gestiones que se hacían en ventanilla se van derivando cada vez más a los cajeros o vía 
telemática y a muchas personas mayores les cuesta operar a través de estos sistemas, haciéndoles los 
trámites bancarios mucho más complejos.  
 Hay gente, mayor y no tan mayor, con grandes dificultades para operar de esta forma sin la presencia de 
una persona que les ayude o asista. El Gobierno de La Rioja debe asumir esta realidad, dando seguridad y 
protección a la ciudadanía. 
 Afortunadamente, el pasado 19 de enero de 2021 fue aprobado por el Consejo de Ministros, a instancias 
del Ministerio de Consumo, un decreto-ley por el que se modifica la Ley General para la Defensa de los 
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Derechos de los Consumidores y Usuarios, donde se ha incorporado la figura de la persona consumidora 
vulnerable, añadiéndose a la normativa nacional referencia expresa a estas personas o colectivos en 
aquellos aspectos relativos a las relaciones de consumo donde sus derechos requieran una protección 
reforzada. 
 Así, nos dotamos de un marco normativo que permite a las Administraciones públicas activar políticas 
que busquen corregir o minimizar las situaciones de indefensión o desprotección que pueden sufrir muchas 
personas en las relaciones de consumo. A la vez, se mandata a las Administraciones públicas a orientar sus 
políticas de consumo hacia estas personas, tratando de remover las circunstancias que generan 
vulnerabilidad e indefensión. 
 Al igual que a las Administraciones públicas, por primera vez se incluye en la ley de forma expresa la 
obligación por parte de las empresas de prestar los apoyos necesarios a las personas consumidoras 
vulnerables para que puedan comprender correctamente el contenido de los contratos que firman y sus 
servicios y productos asociados. 
 Con esta normativa podemos definir qué perfiles entrarían dentro de la definición de "persona 
consumidora vulnerable": 
  Personas de edad avanzada con un bajo nivel de digitalización. 
  Personas con discapacidad funcional, intelectual, cognitiva o sensorial con dificultades ante la falta de 
accesibilidad a la información según sus necesidades. 
  Personas con bajo nivel educativo, a la hora de firmar contratos complejos. 
  Personas mayores no habituadas a utilizar la tecnología para compras online. 
  Niños, niñas y adolescentes ante comunicaciones comerciales que pueden buscar un aprovechamiento 
de su menor capacidad para reconocer peligros. 
  Personas con residencia en lugares rurales o aislados sin acceso cercano a entidades financieras. 
 Por todo lo expuesto, se presenta la siguiente  

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a:  
  1. Presentar un proyecto de ley para la actualización de la Ley 5/2013, de 12 de abril, para la defensa 
de los consumidores en la Comunidad Autónoma de La Rioja, incorporando la figura de "persona 
consumidora vulnerable". 
  2. Instar al conjunto de las entidades bancarias que operan en la Comunidad Autónoma de La Rioja a 
reforzar los recursos y el personal para ofrecer un servicio adecuado, durante todo el horario de oficina, para 
cubrir las necesidades de los usuarios, en especial de la gente mayor que no puede acceder a las gestiones 
en línea. 
  3. Instar al conjunto de entidades bancarias que operan en la Comunidad Autónoma de La Rioja a 
prestar una atención prioritaria a las "personas consumidoras vulnerables". 
  4. Mantener conversaciones con todas las entidades bancarias que operan en nuestra región para 
garantizar el servicio bancario a los vecinos y las vecinas de los pequeños municipios de nuestra región. 
 Logroño, 31 de enero de 2022. La portavoz del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno Martínez. 
 
 

10L/PNLP-0346 - 1019900. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste 
al Gobierno riojano a establecer acuerdos de colaboración con las entidades bancarias con la finalidad de 
garantizar la asistencia y asesoramiento a las personas que lo precisen para facilitar su adaptación a las 
nuevas tecnologías que usan en las entidades bancarias para realizar transacciones, de manera que se 
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garantice su seguridad y se ayude a la comprensión de las gestiones bancarias a los colectivos más 
vulnerables. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 149 y siguientes), presenta la siguiente 
proposición no de ley para su debate en el Pleno de la Cámara: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 Los recortes de horarios de atención directa en las entidades bancarias y el cierre de algunas de sus 
oficinas están afectando directamente a unos de los principales usuarios de estos servicios: las personas 
mayores. La principal causa es la dificultad que tiene este colectivo para utilizar las nuevas tecnologías que 
generalmente emplean estas entidades para realizar la mayoría de las transacciones. 
 Actualmente, en la mayoría de sucursales de los principales bancos, con la excepción de algunas pocas 
entidades, el tiempo de atención es solo de dos horas al día, lo que ocasiona que se formen largas colas de 
personas mayores para actualizar su libreta, cobrar un cheque o realizar cualquier tipo de transacción, e 
incluso en algunas no hay atención presencial y en la mayoría de los casos las remiten a los cajeros 
automáticos, que en muchos casos no saben utilizar o les cuesta entender su funcionamiento. Asimismo, 
también se da la existencia de apuntes en sus cuentas que no saben descifrar, lo que les supone una falta de 
control de sus extracciones de dinero o pagos. 
 Además, esta dificultad se agrava en las personas mayores que tienen algún deterioro por la edad o 
algún tipo de discapacidad, dado que los cajeros no son accesibles para todos. Por ejemplo, las distancias a 
las pantallas y teclados son complicados para personas con movilidad reducida o los procedimientos no son 
sencillos para personas que tienen alguna discapacidad sensorial, y para superar esta dificultad los mayores 
no cuentan en muchas ocasiones con ayuda personalizada que les facilite el uso de los cajeros o les permita 
entender los apuntes en sus cuentas u otro tipo de operaciones. Para solventar esta circunstancia, el uso de 
los cajeros debería tener un sistema sencillo, accesible y estandarizado o al menos debería haber personal 
de apoyo suficiente. Asimismo, es importante reforzar la formación en las TIC dirigida a personas mayores, 
adaptándola a este colectivo de manera que les permita, en la medida de lo posible, ser autónomos en sus 
gestiones bancarias o administrativas.   
 Estos problemas a los que se enfrentan nuestros mayores no solo suceden en las entidades bancarias, 
sino también en la realización de gestiones administrativas, especialmente ante el auge de los 
procedimientos electrónicos, lo que es responsabilidad directa de la propia Administración. 
 Las instituciones públicas tenemos la obligación de defender el bienestar de las personas más 
vulnerables, defender sus derechos y fomentar su autonomía personal con los medios, servicios y asistencia 
que requieran. Por tanto, debemos implementar políticas que colaboren con las distintas entidades bancarias 
y en la propia Administración para hacer efectiva la autonomía personal que permita revertir en la medida de 
lo posible esta situación de clara discriminación hacia este colectivo y humanizar la digitalización. 
 Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parlamentario Ciudadanos presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a: 
  1. Establecer acuerdos de colaboración con las entidades bancarias con la finalidad de:  
   a) Garantizar la asistencia y asesoramiento a las personas que lo precisen para facilitar su 
adaptación a las nuevas tecnologías que usan en las entidades bancarias para realizar transacciones, de 
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manera que se garantice su seguridad y se ayude a la comprensión de las gestiones bancarias a los 
colectivos más vulnerables. 
   b) Fomentar la implementación de cajeros automáticos adaptados a las necesidades de las 
personas mayores y personas con discapacidad. 
  2. Reforzar, contando con la colaboración público-privada, actividades formativas para el uso de 
las TIC dirigidas a las personas mayores y colectivos vulnerables. 
  3. Apoyar e implementar a la mayor brevedad posible la iniciativa para catalogar como "bancos 
amigables de las personas mayores" a las entidades bancarias que presten un servicio adaptado a este 
colectivo. 
  4. Implementar medidas para facilitar la realización de gestiones administrativas por las personas 
mayores y personas vulnerables, como pueden ser: 
   a) Un teléfono de atención específico dirigido a personas mayores o colectivos vulnerables con la 
finalidad de que les puedan asesorar en su realización de tareas administrativas. 
   b) Recursos para dotar de asistencia y acompañamiento personal en la realización de gestiones 
administrativas, telemáticas o presenciales a personas mayores y colectivos vulnerables.  
 Logroño, 31 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PNLP-0347 - 1019903. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste 
al Gobierno riojano a que, a su vez, inste al Gobierno de España a elaborar una estrategia unificada de 
prevención del suicidio de menores ante el incremento de depresiones y autolesiones de niños y 
adolescentes. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 149 y siguientes), presenta la siguiente 
proposición no de ley para su debate en el Pleno de la Cámara: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 Los datos de la Fundación ANAR (Ayuda a Niños y Adolescentes) dicen que en el año 2020 se suicidaron 
en España catorce niños menores de 15 años, el doble que el año anterior. Y, de acuerdo con la asociación, 
en los jóvenes de 15 a 29 años el suicidio es la segunda causa de fallecimiento, solo superada por los 
tumores malignos. Por tanto, se puede decir que el suicidio es la primera causa de muerte no natural entre 
los adolescentes y jóvenes. 
 Con la llegada de la pandemia, ANAR ha atendido un 145 % más de llamadas de menores con ideas o 
intentos de suicidio y un 180 % más de autolesiones con respecto a los dos años previos. Por esta razón, la 
Asociación Española de Pediatría reclama un plan nacional para frenar la mortalidad por esta causa en una 
situación que considera alarmante. 
 La COVID-19 es la principal preocupación para cuatro de cada diez niños, según el barómetro de la infancia 
publicado por Unicef el año pasado, tras encuestar a más de 8.600 menores de entre 11 y 18 años. En 2019, el 
primer puesto lo ocupaban la escuela y la formación. En 2021, la economía pasó de estar en la séptima 
posición a ser la segunda: la crisis no es, ni mucho menos, ajena a los niños. Y la pandemia ha impactado en su 
bienestar emocional. La puntuación media sobre satisfacción vital es de un 7 sobre 10, pero los menores que 
sienten bastante, mucha o muchísima tristeza han subido 10 puntos (del 50,8 % en 2019 al 61 % en 2021) y los 
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que se sienten solos, ocho (del 31 % al 39,4 %). 
 Desde junio de 2020, momento a partir del cual los diagnósticos comenzaron a ser más afinados, el 
Instituto de Salud Carlos III ha notificado 720.000 positivos en menores de 10 años. Desde el inicio de la 
pandemia, han muerto 18 niños en esa franja de edad. En esta sexta ola, 51 niños han ingresado en la UCI, 
frente a 1.093 mayores de 70. 
 Clínicamente, se ha constatado que la afección clínica del virus en los niños es muy leve, pero su 
verdadera factura es otra. 
 Por ello, al Grupo Parlamentario Ciudadanos le parece de vital importancia aplicar un plan específico a 
nivel nacional para atajar el actual récord de suicidios que vive la sociedad española, tal y como pide la 
Sociedad Española de Psiquiatría Biológica, opción que ha cosechado un gran éxito entre los países, que 
han logrado reducir su tasa de suicidio a la mitad.  
 Está claro que la mejor manera de reducir el suicidio es mediante un plan nacional específico y multinivel, 
no siendo suficiente con incluir un apartado con objetivos dentro de la Estrategia de Salud Mental, similar a 
los que incluye la III Estrategia de Salud Mental de La Rioja (2016-2020), en la que la asistencia a la salud 
mental en la edad infantojuvenil apenas cuenta con tres páginas de recomendaciones y objetivos muy 
generales que necesitamos que se materialicen cuanto antes en un plan específico. 
 Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parlamentario Ciudadanos presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 1. El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a que inste al Gobierno de España a elaborar una 
estrategia unificada de prevención del suicidio de menores ante el incremento de depresiones y autolesiones 
de niños y adolescentes. 
 2. El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a: 
  a) Incluir dentro de la IV Estrategia de Salud Mental de La Rioja un plan específico de salud mental 
infantojuvenil y de prevención del suicidio en menores. 
  b) Mejorar los recursos materiales y humanos de atención a la salud mental y prevención del suicidio 
dirigidos a niños y adolescentes. 
  c) Implantar programas de formación para los centros escolares dirigidos a profesores y orientadores 
y al resto de los profesionales que atienden a los niños. 
 Logroño, 31 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PNLP-0348 - 1019906. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja 
inste al Gobierno riojano a aprobar urgentemente un Plan Estratégico de Voluntariado Juvenil, vinculado 
al Plan Estratégico del Instituto Riojano de la Juventud y alineado con los principios que inspiran la futura 
nueva Ley de Juventud. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 149 y siguientes), presenta la siguiente 
proposición no de ley para su debate en el Pleno de la Cámara: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 El título IV del Proyecto de Ley de Juventud, que el Gobierno registró en este Parlamento a primeros del 
pasado diciembre, contempla el voluntariado, expresamente, como una forma de participación juvenil. 
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Aunque coincidimos en que se incorpore el voluntariado y se le dote de relevancia, nos parece que a las 
políticas de fomento que se enumeran en el artículo 50 les falta un cierto sentido global, estratégico, además 
de que no inciden en un objetivo crítico: el relevo generacional en el tejido asociativo social de La Rioja.  
 En este sentido, desde luego, tratará de mejorarse el texto durante su tramitación parlamentaria. Sin 
embargo, parece conveniente que en el foro legislativo principal, el Pleno de la Cámara, el Gobierno 
autonómico quede obligado, mediante el unánime consenso de los grupos parlamentarios, a trabajar en esa 
dirección cuanto antes. La aprobación y comienzo de la ejecución de un Plan Estratégico de Voluntariado 
Juvenil antes de que se promulgue la ley no supone un anacronismo, porque indudablemente puede 
inspirarse en sus principios y fundamentos: es más, contra el proyecto de ley no se ha presentado ninguna 
enmienda a la totalidad, de lo que se desprende que los grupos parlamentarios lo compartimos 
sustancialmente. Pero el proceso legislativo tiene sus plazos indispensables y, sin embargo, en el contexto 
de los estragos causados por la pandemia, el voluntariado social precisa que lo impulsen y revitalicen 
acciones más inmediatas. 
 La falta de relevo generacional en el tejido asociativo riojano está minando las bases de numerosas 
entidades (Federación Riojana de Voluntariado Social, agrupaciones de Scouts, APIR, Cocina Económica, 
Banco de Alimentos, Asociación de Personas Sordas, etc., entre otras tantas; también en la gestión de clubes 
deportivos no profesionales, como el Berceo), lo que, a su vez, está provocando que numerosas iniciativas que 
favorecen la solidaridad y la cohesión social no puedan realizarse satisfactoriamente. Y ya se sabe que la 
colaboración de la sociedad civil resulta decisiva para que el Estado del bienestar pueda ser lo más extenso, 
capilar y equitativo posible, pues el tercer sector ayuda a familias e individuos allí donde quizá no alcance la 
Administración prestacional. No obstante, por suerte, algunas de esas entidades, como Cruz Roja, están 
constatando que la pandemia ha abierto una oportunidad para revertir esa tendencia que se apreciaba, al 
menos, durante la última década.  
 Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parlamentario Ciudadanos presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a: 
  1. Aprobar urgentemente un Plan Estratégico de Voluntariado Juvenil, vinculado al Plan Estratégico 
del Instituto Riojano de la Juventud y alineado con los principios que inspiran la futura nueva Ley de 
Juventud. 
  2. Definir, dentro de ese plan, acciones y medidas a corto, medio y largo plazo para promover el 
relevo generacional en el voluntario social.  
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PNLP-0349 - 1019963. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja 
inste al Gobierno riojano a instar al Gobierno de España para que regule unos servicios mínimos de 
atención presencial al cliente de las entidades bancarias, dirigidos a asegurar una atención de calidad y 
accesible a las personas mayores y otros colectivos ciudadanos. 

  Raúl Díaz Marín ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Raúl Díaz Marín, portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, en nombre y representación del reseñado 
grupo parlamentario, según lo dispuesto en el artículo 23.4 del vigente Reglamento del Parlamento de 
La Rioja, ante la Mesa de este órgano legislativo y de conformidad con lo establecido en los artículos 149 y 



 
 
 
Página 8680 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 217 
 8 de febrero de 2022 
 
 
 
siguientes del precitado Reglamento, presenta la siguiente proposición no de ley para su debate en Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 En las últimas semanas, gracias a la acción de recogida de firmas titulada "atención humana en 
sucursales bancarias" de Carlos San Juan, un ciudadano particular, y la repercusión mediática de su 
iniciativa, se ha puesto en la agenda de la opinión pública la dinámica de exclusión digital en el ámbito 
financiero. Este proceso que se está dando de forma paulatina desde hace unos pocos años, pero sobre todo 
en los últimos dos años, derivado de la crisis sanitaria por el COVID-19 en 2020 y de los expedientes de 
regulación de empleo en los bancos y cajas de ahorros, ha conllevado una mayor restricción de las 
posibilidades de atención presencial a la ciudadanía en las oficinas bancarias. 
 Este proceso ha tenido como consecuencia que grupos de población con dificultades de acceso a las 
TIC, como personas mayores, personas con discapacidad, población en situación de pobreza…, hayan visto 
restringidas de forma importante las oportunidades de atención presencial, o hayan sido directamente 
excluidas totalmente de esta fórmula de atención. Estas dificultades se acrecientan cuando la persona vive 
en el medio rural, como es el caso del 50 % de la población de nuestra comunidad autónoma, por la 
desaparición de oficinas bancarias, el desplazamiento a la localidad de servicios financieros a días y horarios 
concretos o las dificultades de acceso a la banda ancha, entre otros motivos. 
 El Gobierno de España el pasado noviembre dio luz verde a la redacción del Anteproyecto de Ley de 
Servicios de Atención al Cliente, en el que se pretende regular, entre otros aspectos, que las empresas de 
servicios básicos deberán ofrecer atención personal todos los días las veinticuatro horas, y la obligación de 
las empresas de garantizar la accesibilidad a los servicios de atención a las personas consumidoras 
vulnerables, como son, por ejemplo, aquellas con discapacidad o de edad avanzada, siguiendo los principios 
de igualdad de trato, no discriminación y accesibilidad universal.  
 Estos aspectos están recogidos, por otra parte, en el artículo 29 de la Ley General de derechos de las 
personas con discapacidad y de su inclusión social. 
 También la vicepresidenta primera y ministra de Asuntos Económicos y Transformación Digital, Nadia 
Calviño, se ha reunido con el sector bancario para que aplique medidas para garantizar el acceso a los 
servicios financieros a personas mayores y otros colectivos con dificultades para acceder a la banca 
electrónica. 
 El desarrollo tecnológico es una gran herramienta para hacer la economía más competitiva, y favorecer la 
sostenibilidad y eficiencia de los proyectos empresariales, pero también es clave contemplar las necesidades 
y expectativas de los clientes. La acogida muy positiva en la opinión pública de la iniciativa de Carlos 
San Juan es un reflejo de la insatisfacción de una parte importante de la ciudadanía y de los clientes de las 
entidades bancarias. Convendría que las entidades financieras la tuvieran en cuenta y aceleraran la 
implantación de las medidas de fomento de la inclusión financiera que establecieron en su protocolo 
estratégico para reforzar el compromiso social y sostenible de la banca, firmado por la Asociación Española 
de Banca y la CECA (Confederación Española de Cajas de Ahorro).  
 El papel en esta cuestión de las Administraciones públicas, tanto estatales como autonómicas y locales, 
es regular e incentivar la actividad económica socialmente responsable y garantizar los derechos de la 
ciudadanía. 
 Por todo ello, el Grupo Parlamentario Socialista formula la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a: 
  1. Instar al Gobierno de España para que regule unos servicios mínimos de atención presencial al 
cliente de las entidades bancarias, dirigidos a asegurar una atención de calidad y accesible a las personas 
mayores y otros colectivos ciudadanos. 
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  2. Incentivar la atención presencial, especialmente en el medio rural, de las entidades bancarias que 
operan en nuestra comunidad autónoma, a través de cláusulas sociales en la contratación pública de 
servicios financieros. 
  3. Promover a través del Plan de Transformación de La Rioja, dentro del proyecto Territorio Digital de 
Servicios, los proyectos de colaboración público-privada entre agrupaciones y mancomunidades de municipios 
de La Rioja en el medio rural y entidades financieras que faciliten la prestación de servicios financieros más 
cercanos al ciudadano (oficina de atención presencial, cajero automático, oficina móvil, etc.). 
 Logroño, 31 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista: Raúl Díaz Marín. 
 
 

10L/PNLP-0350 - 1019968. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja 
inste al Gobierno riojano a reparar moralmente a las víctimas y familiares de los "Sucesos de Arnedo". 

  Raúl Díaz Marín ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Raúl Díaz Marín, portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, en nombre y representación del reseñado 
grupo parlamentario, según lo dispuesto en el artículo 23.4 del vigente Reglamento del Parlamento de 
La Rioja, ante la Mesa de este órgano legislativo y de conformidad con lo establecido en los artículos 149 y 
siguientes del precitado Reglamento, presenta la siguiente proposición no de ley para su debate en Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 El 5 de enero de 2022 se cumplieron noventa años de los denominados "Sucesos de Arnedo".  
 El 5 de enero de 1932, 11 personas resultaron muertas en la Plaza de la República de Arnedo por 
disparos de la Guardia Civil y al menos otras 35 personas resultaron heridas.  
 El origen de estos hechos está en un conflicto laboral que se inició a continuación de las elecciones 
municipales de abril de 1931, tras las cuales se proclamó la II República. Faustino Muro, propietario de una 
conocida empresa, exigió a sus trabajadores, como era costumbre, el voto a los candidatos monárquicos. Ante 
la negativa de algunos de esos trabajadores, el empresario procedió a su despido. Se inició un conflicto laboral 
que se alargó durante meses ante la negativa del empresario a su readmisión. Para ese día 5 de enero se 
convocó huelga general ante las continuas negativas a la readmisión de los trabajadores. Finalmente, se llegó a 
un acuerdo entre patronos y trabajadores de Arnedo para la readmisión de los trabajadores en diversas 
empresas, ya que Faustino Muro seguía negándose a su readmisión. Antes de la manifestación de ese 5 de 
enero se conoció también la resolución del Ministerio de Trabajo favorable a los trabajadores.  
 Pero, conocido el acuerdo, se decidió seguir con la manifestación y, como indican las informaciones de la 
época, dicha manifestación iba encabezada por mujeres y niños, intentando dejar claro el cariz pacífico de la 
marcha. A su llegada a la plaza, frente al Ayuntamiento se produjeron los disparos que llevaron a tan trágicos 
y luctuosos hechos.  
 Esta proposición no de ley se presenta con el exclusivo propósito de recordar a las víctimas que jamás 
habrían debido serlo y de reparar unos hechos que quedaron sin ningún tipo de consecuencia ni castigo, así 
como promover el estudio y conocimiento de estos hechos. 
 Por todo lo anterior, el Grupo Parlamentario Socialista en el Parlamento de La Rioja presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a:  
  1. Reparar moralmente a las víctimas y familiares de tan trágicos hechos, especialmente a los fallecidos:  
   Manuel Álvarez Pérez, Lucía Barragán Ruiz, Cosme Castillo Arpón, Honorato Garrido Solana, 
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Agustina Herrero Muro, María Nieves Ibáñez Cordón, Marcelina León Gil de Muro, Pío Navascués Chivite, 
Micaela Pérez Ezquerro, Fermín Velasco Ezquerro y  Daniel Zábalo Tomás.  
  2. Incluir en el currículo educativo el estudio de los hechos conocidos como los "Sucesos de Arnedo" 
al tratar ese periodo histórico.  
  3. Realizar a lo largo de 2022, coincidiendo con el noventa aniversario de estos hechos, charlas y 
conferencias, especialmente en los colegios riojanos, para conocer una parte esencial de nuestra historia.  
  4. Proceder a la instalación de un monumento conmemorativo de tan luctuoso acontecimiento en 
Arnedo, como ejemplo de memoria, justicia y reparación, en colaboración con el Ayuntamiento de Arnedo. 
 Logroño, 31 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista: Raúl Díaz Marín. 
 
 

10L/PNLP-0351 - 1019980. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja 
inste al Gobierno riojano a defender la postura, allí donde corresponda, de que en ningún caso se aplique 
el pago por uso en vías de alta capacidad en el territorio riojano. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 149 y siguientes), presenta la siguiente 
proposición no de ley para su debate en el Pleno de la Cámara: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 La Rioja tiene un déficit en infraestructuras de transporte y movilidad que debemos solucionar con una 
correcta planificación a corto, medio y largo plazo, que coloca a nuestra comunidad en una compleja 
situación que podríamos asimilar a la insularidad y que dificulta de una manera muy importante el 
desplazamiento de nuestros ciudadanos, la llegada de aquellos procedentes de fuera de la Comunidad 
Autónoma y la competitividad de nuestro tejido productivo. 
 Entendemos, por lo tanto, desde nuestro grupo parlamentario, que el desarrollo de nuestras 
infraestructuras debe ser estratégico dentro de los planes para relanzar económica y socialmente nuestra 
comunidad, teniendo como objetivo clave y principal posicionar a La Rioja entre las comunidades que ejercen 
como tractoras del desarrollo del conjunto de España. 
 Entendemos, igualmente, que las inversiones en materia de infraestructuras deben enfocarse con la 
mayor racionalidad para obtener un retorno social, económico o cultural, no político; así como que la gestión 
de los proyectos debe ser eficiente desde un punto de vista económico y respetuosa medioambiental y 
paisajísticamente hablando. 
 Y, del mismo modo, dado que los grandes avances en infraestructuras en la Comunidad deben llegar de 
la mano del compromiso de la nación a través de los Presupuestos Generales del Estado, dejamos recogido 
en esta exposición de motivos nuestro desacuerdo con la exigua inversión prevista para el año 2022, máxime 
cuando nuestro grupo parlamentario en Cortes Generales presentó enmiendas para dotar de mayores fondos 
destinados al desarrollo de infraestructuras en La Rioja (incluida la construcción de los enlaces necesarios 
para que la AP-68 vertebre el territorio riojano), enmiendas que fueron rechazadas por la negativa de los 
partidos que sustentan al Gobierno tanto de España como de La Rioja. 
 En este contexto, además, existe un acuerdo por las infraestructuras suscrito en 2018 por los agentes del 
diálogo social y los grupos parlamentarios presentes en la anterior legislatura, que el actual Ejecutivo de 
La Rioja ha manifestado que hace suyo, que incluye la "construcción de los enlaces necesarios para 



 
 
 
Serie B / Número 217 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 8683   
 8 de febrero de 2022 
 
 
 
asegurar la capacidad de vertebración de la AP-68 con el resto de la región con anterioridad a 2026" (SIC). 
 Cabe recordar que la AP-68 es la autopista que más años lleva concedida de todas las existentes en 
España, habiéndose prorrogado en dos ocasiones su concesión, la última en el año 2011, dando como 
resultado que su liberación prevista para 2015 se demorase hasta 2026, y que debemos avanzar en medidas 
que faciliten su uso por parte de cualquier ciudadano, permeabilizándola para prepararla para que vertebre el 
conjunto del territorio riojano cuando quede liberada, mediante la construcción de los mencionados accesos 
necesarios; accesos que ya fueron relacionados mediante informe de la consejería competente la pasada 
legislatura. 
 Al mismo tiempo, el traslado del tráfico pesado de la N-232 a la AP-68 mediante la obligación de que los 
camiones de 4 ejes o más deban circular por la misma ha reducido la siniestralidad en la N-232 de una 
manera drástica, no habiéndose registrado ninguna víctima mortal en la N-232 a lo largo de 2021, 
desapareciendo las funestas cifras de defunciones que año tras año venía arrojando esta carretera en 
nuestro territorio, consiguiendo por tanto salvar muchas vidas que, de otra manera, la estadística decía que 
habrían sido afectadas por siniestros en la N-232, siendo esto último un innegable indicador de la necesidad 
de liberar la AP-68 de manera improrrogable en 2026, así como de la necesidad de facilitar su uso por 
nuestros ciudadanos. 
 Por último, preocupan a este grupo parlamentario las intenciones ya expresadas por el Gobierno de 
España de comenzar a hacer pagar por el uso de las vías de altas capacidades a partir de 2024 (que de 
acuerdo con las declaraciones del ministerio competente se hará bajo el criterio de las comunidades 
autónomas), lo que, de llevarse a cabo, convertiría en autopista más de 100 kilómetros de autovía que ahora 
son gratuitos en nuestra comunidad, así como imposibilitaría, de facto, que la AP-68 pasara a ser gratuita una 
vez finalizada su concesión en el año 2026. 
 Por lo expuesto, el Grupo Parlamentario Ciudadanos presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

  1. El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a defender la postura, allí donde corresponda, 
de que en ningún caso se aplique el pago por uso en vías de alta capacidad en el territorio riojano. 
  2. El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a que, a su vez, inste al Gobierno de 
España a: 
   a) Desistir en su proyecto de implantación de un sistema de pago por uso en vías de alta capacidad. 
   b) Dotar los fondos suficientes para la construcción y finalización de los accesos necesarios en la 
AP-68 para que en el momento de su liberación vertebre correctamente el conjunto de nuestro territorio. 
 Logroño, 31 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 
 

INTERPELACIONES 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 2 de febrero de 2022, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite la siguiente iniciativa y 
ordenar la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 3 de febrero de 2022. El presidente del Parlamento: Jesús María García García. 
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10L/INTE-0479 -1019507. Interpelación relativa a política general del Gobierno en Formación Profesional 
Integrada. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno Martínez, en representación de la Sección de Izquierda Unida en el Grupo Parlamentario 
Mixto y como su portavoz, de acuerdo con lo establecido en los artículos 136 y siguientes del Reglamento del 
Parlamento de La Rioja, formula la siguiente interpelación al Gobierno de La Rioja en relación con la política 
general del Gobierno en Formación Profesional Integrada. 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La portavoz del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno Martínez. 
 
 
 

PREGUNTAS ORALES EN PLENO 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 2 de febrero de 2022, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas y 
ordenar la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 3 de febrero de 2022. El presidente del Parlamento: Jesús María García García. 
 
 

10L/POP-2286 - 1019309. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al importe de los fondos de la 
Unión Europea que han llegado a La Rioja en el marco del Plan de Transformación de La Rioja a 31 de 
diciembre de 2021. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 A 31 de diciembre de 2021, ¿cuál es el importe de los fondos de la UE que han llegado a La Rioja en el 
marco del Plan de Transformación de La Rioja? 
 Logroño, 24 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-2287 - 1019310. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al importe de los fondos que 
han llegado a las empresas riojanas en el marco del Plan de Transformación de La Rioja a 31 de 
diciembre de 2021. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 A 31 de diciembre de 2021, ¿cuál es el importe de los fondos que han llegado a las empresas riojanas en 
el marco del Plan de Transformación de La Rioja? 
 Logroño, 24 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido Martínez. 
 
 

10L/POP-2288 - 1019311. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al importe de los fondos de la 
Unión Europea que han llegado a La Rioja en el marco del Plan de Transformación de La Rioja a fecha 
de contestación a la pregunta. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 A fecha de contestación a la pregunta, ¿cuál es el importe de los fondos de la UE que han llegado a 
La Rioja en el marco del Plan de Transformación de La Rioja? 
 Logroño, 24 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-2289 - 1019312. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al importe de los fondos que 
han llegado a las empresas riojanas en el marco del Plan de Transformación de La Rioja a fecha de 
contestación a la pregunta. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 A fecha de contestación a la pregunta, ¿cuál es el importe de los fondos que han llegado a las empresas 
riojanas en el marco del Plan de Transformación de La Rioja? 
 Logroño, 24 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-2290 - 1019357. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es un síntoma de 
estabilidad institucional y facilita el trabajo de los funcionarios y la gestión administrativa que la Dirección 
General de Política Territorial haya tenido tres directores generales al frente en los dos años y medio 
transcurridos de esta legislatura. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Es un síntoma de estabilidad institucional y facilita el trabajo de los funcionarios y la gestión 
administrativa que la Dirección General de Política Territorial haya tenido tres directores generales al frente 
en los dos años y medio transcurridos de esta legislatura? 
 Logroño, 25 de enero de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/POP-2291 - 1019358. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es un síntoma de 
estabilidad institucional y facilita el trabajo de los funcionarios y la gestión administrativa que la Dirección 
General de Control Presupuestario haya tenido tres directores generales al frente en los dos años y 
medio transcurridos de esta legislatura. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Es un síntoma de estabilidad institucional y facilita el trabajo de los funcionarios y la gestión 
administrativa que la Dirección General de Control Presupuestario haya tenido tres directores generales al 
frente en los dos años y medio transcurridos de esta legislatura? 
 Logroño, 25 de enero de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/POP-2292 - 1019359. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es un síntoma de 
estabilidad institucional y facilita el trabajo de los funcionarios y la gestión administrativa que la Dirección 
General de Biodiversidad haya tenido tres directores generales al frente en los dos años y medio 
transcurridos de esta legislatura. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Es un síntoma de estabilidad institucional y facilita el trabajo de los funcionarios y la gestión 
administrativa que la Dirección General de Biodiversidad haya tenido tres directores generales al frente en los 
dos años y medio transcurridos de esta legislatura? 
 Logroño, 25 de enero de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/POP-2293 - 1019360. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es un síntoma de 
estabilidad institucional y facilita el trabajo de los funcionarios y la gestión administrativa que la Dirección 
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General de Servicios Sociales haya tenido tres directores generales al frente en los dos años y medio 
transcurridos de esta legislatura. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Es un síntoma de estabilidad institucional y facilita el trabajo de los funcionarios y la gestión 
administrativa que la Dirección General de Servicios Sociales haya tenido tres directores generales al frente 
en los dos años y medio transcurridos de esta legislatura? 
 Logroño, 25 de enero de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/POP-2294 - 1019361. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es un síntoma de 
estabilidad institucional y facilita el trabajo de los funcionarios y la gestión administrativa que la Dirección 
General de Dependencia vaya a tener tres directores generales al frente en los dos años y medio 
transcurridos de esta legislatura. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Es un síntoma de estabilidad institucional y facilita el trabajo de los funcionarios y la gestión 
administrativa que la Dirección General de Dependencia vaya a tener tres directores generales al frente en 
los dos años y medio transcurridos de esta legislatura? 
 Logroño, 25 de enero de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/POP-2295 - 1019362. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es un síntoma de 
estabilidad institucional y facilita el trabajo de los funcionarios y la gestión administrativa que la Dirección 
General de Avance Digital vaya a tener tres directores generales al frente en los dos años y medio 
transcurridos de esta legislatura. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Es un síntoma de estabilidad institucional y facilita el trabajo de los funcionarios y la gestión 
administrativa que la Dirección General de Avance Digital vaya a tener tres directores generales al frente en 
los dos años y medio transcurridos de esta legislatura? 
 Logroño, 25 de enero de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
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10L/POP-2296 - 1019363. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es un síntoma de 
estabilidad institucional y facilita el trabajo de los funcionarios y la gestión administrativa que la 
Subdirección de Coordinación Sociosanitaria vaya a tener tres directores generales al frente en los dos 
años y medio transcurridos de esta legislatura. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Es un síntoma de estabilidad institucional y facilita el trabajo de los funcionarios y la gestión 
administrativa que la Subdirección de Coordinación Sociosanitaria vaya a tener tres directores generales al 
frente en los dos años y medio transcurridos de esta legislatura? 
 Logroño, 25 de enero de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/POP-2297 - 1019364. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es un síntoma de 
estabilidad institucional y facilita el trabajo de los funcionarios y la gestión administrativa que se destituya 
al gerente del Consorcio de Extinción de Incendios sin nombrar a su sustituto. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Es un síntoma de estabilidad institucional y facilita el trabajo de los funcionarios y la gestión 
administrativa que se destituya al gerente del Consorcio de Extinción de Incendios sin nombrar a su 
sustituto? 
 Logroño, 25 de enero de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/POP-2298 - 1019365. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si se ha comunicado al 
Consorcio de Extinción de Incendios (CEIS) la destitución de su gerente. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Se ha comunicado al Consorcio de Extinción de Incendios (CEIS) la destitución de su gerente? 
 Logroño, 25 de enero de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
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10L/POP-2299 - 1019412. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si está de acuerdo el Gobierno 
de La Rioja con la supresión del impuesto sobre el patrimonio. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Está de acuerdo el Gobierno de La Rioja con la supresión del impuesto sobre el patrimonio? 
 Logroño, 25 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-2300 - 1019434. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si se merecen los riojanos un 
consejero de Hacienda que les mienta. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Se merecen los riojanos un consejero de Hacienda que les mienta? 
 Logroño, 26 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-2301 - 1019435. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree el Gobierno de 
La Rioja que el consejero de Hacienda y Administración Pública ha sido honesto al intentar engañar a los 
riojanos con sus declaraciones sobre el impuesto de patrimonio. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cree el Gobierno de La Rioja que el consejero de Hacienda y Administración Pública ha sido honesto al 
intentar engañar a los riojanos con sus declaraciones sobre el impuesto de patrimonio? 
 Logroño, 26 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-2302 - 1019436. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si se merecen los riojanos que 
el consejero de Hacienda y Administración Pública les haya pretendido engañar sobre la supresión del 
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impuesto sobre el patrimonio. 
  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Se merecen los riojanos que el consejero de Hacienda y Administración Pública les haya pretendido 
engañar sobre la supresión del impuesto sobre el patrimonio? 
 Logroño, 26 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-2303 - 1019504. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo van a actualizar su 
certificado COVID-19 los ciudadanos que han pasado la enfermedad después de las dos primeras dosis 
pero aún no han pasado los cinco meses establecidos para la tercera si, según normativa europea, la 
obtención del certificado de recuperación, válido para actualizar el certificado COVID-19 en sustitución de la 
tercera dosis, necesita de una PCR positiva registrada en los últimos 180 días y actualmente en La Rioja el 
sistema público de salud ya no realiza pruebas PCR tras una de antígenos positiva. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, en representación de la Sección de Izquierda Unida en el Grupo Parlamentario Mixto y como 
su portavoz, en virtud de los artículos 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en Pleno: 
 Según normativa europea la obtención del certificado de recuperación, válido para actualizar el certificado 
COVID-19 en sustitución de la tercera dosis, se necesita una prueba PCR positiva registrada en el sistema en 
los últimos 180 días. Actualmente en La Rioja, el sistema público de salud ya no realiza pruebas PCR tras 
una de antígenos positiva ¿Cómo van a actualizar su certificado COVID-19 los ciudadanos que han pasado la 
enfermedad después de las dos primeras dosis, pero aún no han pasado los cinco meses establecidos para 
la tercera?  
 Logroño, 28 de enero de 2022. La portavoz del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno Martínez. 
 
 

10L/POP-2304 - 1019505. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo se van a recuperar en 
La Rioja las frecuencias de transporte público (autobuses y trenes) en los mismos horarios, al menos, que 
antes de la pandemia de COVID-19. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, en representación de la Sección de Izquierda Unida en el Grupo Parlamentario Mixto y 
como su portavoz, en virtud de los artículos 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, 
presenta la siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en Pleno: 
 ¿Cuándo se van a recuperar en La Rioja las frecuencias de transporte público (autobuses y trenes) en los 
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mismos horarios, al menos, que antes de la pandemia de COVID-19? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La portavoz del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno Martínez. 
 
 

10L/POP-2305 - 1019506. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene el Gobierno de 
La Rioja intención de establecer medidas complementarias para garantizar el acceso a la vivienda de los 
jóvenes en nuestra comunidad ya que, según los cálculos del Gobierno central, el Bono de Alquiler Joven 
solo alcanzará al 1,7 % de los jóvenes emancipados en nuestro país, lo que en La Rioja se traduce 
en 337 potenciales beneficiarios. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, en representación de la Sección de Izquierda Unida en el Grupo Parlamentario Mixto y 
como su portavoz, en virtud de los artículos 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, 
presenta la siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en Pleno: 
 Según los cálculos del Gobierno central, el Bono de Alquiler Joven solo alcanzará al 1,7 % de los jóvenes 
emancipados en nuestro país, lo que en La Rioja se traduce en 337 potenciales beneficiarios. ¿Tiene el 
Gobierno de La Rioja intención de establecer medidas complementarias para garantizar el acceso a la 
vivienda de los jóvenes en nuestra comunidad? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La portavoz del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno Martínez. 
 
 

10L/POP-2306 - 1019574. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué el pasado día 24 de 
febrero un grupo de agentes forestales pertenecientes a la Consejería de Sostenibilidad del Gobierno de 
La Rioja se personaron a primera hora de la mañana en el municipio de Villoslada de Cameros 
acompañados de agentes del Seprona y visitaron y registraron cinco explotaciones ganaderas y varios 
vehículos propiedad de los ganaderos, movilizando a alrededor de una decena de agentes forestales 
desde distintos municipios de La Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 El pasado día 24 de febrero un grupo de agentes forestales pertenecientes a la Consejería de 
Sostenibilidad del Gobierno de La Rioja se personaron a primera hora de la mañana en el municipio de 
Villoslada de Cameros acompañados de agentes del Seprona y visitaron y registraron cinco explotaciones 
ganaderas y varios vehículos propiedad de los ganaderos. Para estas acciones la consejería movilizó a 
alrededor de una decena de agentes forestales desde distintos municipios de La Rioja. ¿Por qué se 
realizaron dichos registros? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2307 - 1019575. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión de la consejera de 
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Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población acerca del informe del Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación (N/REF: SGCDPE), firmado por el subdirector general de Control de la Calidad 
Alimentaria y de Laboratorios Agroalimentarios, con el visto bueno del director general de la Industria 
Alimentaria, en relación con la tramitación de Viñedos de Álava como Denominación de Origen Protegida. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué opina la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población acerca del 
informe del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (N/REF: SGCDPE), firmado por el subdirector 
general de Control de la Calidad Alimentaria y de Laboratorios Agroalimentarios, con el visto bueno del 
director general de la Industria Alimentaria, en relación con la tramitación de Viñedos de Álava como 
Denominación de Origen Protegida? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2308 - 1019576. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que el Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación debe conceder la protección nacional transitoria al nombre de la Denominación de Origen 
Viñedos de Álava. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que el Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimentación debe conceder la protección nacional transitoria al nombre de la 
Denominación de Origen Viñedos de Álava? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2309 - 1019577. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo van a ayudar, desde la 
Consejería de Sostenibilidad, Transición Ecológica y Portavocía del Gobierno, a las entidades locales 
para hacer frente al nuevo impuesto sobre depósito de residuos en vertedero, que previsiblemente 
aumentará el coste a pagar por los ayuntamientos al prestar este servicio a los ciudadanos. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
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 ¿Cómo van a ayudar, desde la Consejería de Sostenibilidad, Transición Ecológica y Portavocía del 
Gobierno, a las entidades locales para hacer frente al nuevo impuesto sobre depósito de residuos en 
vertedero, que previsiblemente aumentará el coste a pagar por los ayuntamientos al prestar este servicio a 
los ciudadanos?  
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2310 - 1019578. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo pretende el Gobierno de 
La Rioja hacer cumplir la ley de la cadena alimentaria. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo pretende el Gobierno de La Rioja hacer cumplir la ley de la cadena alimentaria?  
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez.  
 
 

10L/POP-2311 - 1019579. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las subvenciones recibidas 
por las bodegas de La Rioja impulsadas durante los últimos cinco años por el Gobierno riojano. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuáles han sido las subvenciones recibidas por las bodegas de La Rioja impulsadas durante los últimos 
cinco años por el Gobierno de La Rioja? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2312 - 1019580. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que se 
han realizado desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población para 
que disminuyan los ataques de lobo en La Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué acciones concretas se han realizado desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
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Territorio y Población para que disminuyan los ataques de lobo en La Rioja? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2313 - 1019581. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que las acciones realizadas desde su 
consejería para procurar que disminuyan los ataques de lobo en La Rioja han servido para su fin. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que las 
acciones realizadas desde su consejería para procurar que disminuyan los ataques de lobo en La Rioja 
han servido para su fin? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2314 - 1019582. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que se 
han realizado desde la Consejería de Sostenibilidad y Transición Ecológica para que disminuyan los 
ataques de lobo en La Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué acciones concretas se han realizado desde la Consejería de Sostenibilidad y Transición Ecológica 
para que disminuyan los ataques de lobo en La Rioja? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2315 - 1019583. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera el consejero de 
Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del Gobierno que las acciones realizadas desde su 
consejería para procurar que disminuyan los ataques de lobo en La Rioja han servido para su fin. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera el consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del Gobierno que las 
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acciones realizadas desde su consejería para procurar que disminuyan los ataques de lobo en La Rioja han 
servido para su fin? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2316 - 1019584. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto costará al Gobierno de 
La Rioja la colaboración de la Fundación Entretantos en la Mesa de la Ganadería Extensiva y el Lobo. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuánto costará al Gobierno de La Rioja la colaboración de la Fundación Entretantos en la Mesa de la 
Ganadería Extensiva y el Lobo? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2317 - 1019585. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué opina la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población acerca de la definición o concepto de 
"agricultor profesional" que el Ministerio de Agricultura propone para el Plan Estratégico Nacional para la 
nueva PAC. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué opina la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población acerca de la 
definición o concepto de "agricultor profesional" que el Ministerio de Agricultura propone para el Plan 
Estratégico Nacional para la nueva PAC? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2318 - 1019586. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene el Gobierno regional 
legitimación activa para interponer recursos administrativos contra las resoluciones dictadas en la 
tramitación de la Denominación de Origen Viñedos de Álava. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
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 ¿Tiene el Gobierno regional legitimación activa para interponer recursos administrativos contra las 
resoluciones dictadas en la tramitación de la Denominación de Origen Viñedos de Álava? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2319 - 1019587. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene el Gobierno regional 
legitimación activa para interponer recursos contencioso-administrativos contra las resoluciones dictadas 
en la tramitación de la Denominación de Origen Viñedos de Álava. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Tiene el Gobierno regional legitimación activa para interponer recursos contencioso-administrativos 
contra las resoluciones dictadas en la tramitación de la Denominación de Origen Viñedos de Álava? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2320 - 1019588. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si piensa el Gobierno de 
La Rioja personarse como parte en el recurso que interpondrá el Consejo Regulador de la Denominación 
de Origen Calificada Rioja ante el Tribunal Superior de Justicia del País Vasco contra la iniciativa del 
Gobierno Vasco de crear la Denominación de Origen Viñedos de Álava. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Piensa el Gobierno de La Rioja personarse como parte en el recurso que interpondrá el Consejo 
Regulador de la Denominación de Origen Calificada Rioja ante el Tribunal Superior de Justicia del País 
Vasco contra la iniciativa del Gobierno Vasco de crear la Denominación Viñedos de Álava? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2321 - 1019589. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si estaría de acuerdo la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población con el hecho de que en cada 
explotación solo pueda aplicarse un esquema para el cobro de la nueva PAC. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
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 ¿Estaría de acuerdo la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población con el 
hecho de que en cada explotación solo pueda aplicarse un esquema para el cobro de la nueva PAC? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2322 - 1019590. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si se va a implementar desde 
la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población alguna nueva línea de 
ayudas para favorecer el relevo generacional. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Se va a implementar desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población 
alguna nueva línea de ayudas para favorecer el relevo generacional? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2323 - 1019591. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo prevé el Gobierno de 
La Rioja ayudar a los diferentes agricultores de nuestra comunidad autónoma que en los últimos años han 
visto incrementar sus costes salariales un 40 % debido a la subida del salario mínimo interprofesional. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo prevé el Gobierno de La Rioja ayudar a los diferentes agricultores de nuestra comunidad 
autónoma que en los últimos años han visto incrementar sus costes salariales en un 40 % debido a la subida 
del salario mínimo interprofesional? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2324 - 1019592. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los instrumentos de 
planificación que va a aprobar el Gobierno de La Rioja para concretar las acciones que deben contribuir a 
alcanzar los compromisos suscritos por España en materia de cambio climático. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
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 ¿Qué instrumentos de planificación va a aprobar el Gobierno de La Rioja para concretar las acciones que 
deben contribuir a alcanzar los compromisos suscritos por España en materia de cambio climático? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2325 - 1019593. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto prevé el Gobierno de 
La Rioja que van a costar los nuevos órganos para garantizar los objetivos adquiridos en materia de 
cambio climático, como es la Agencia Riojana de Transición Energética. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuánto prevé el Gobierno de La Rioja que van a costar los nuevos órganos para garantizar los objetivos 
adquiridos en materia de cambio climático, como es la Agencia Riojana de Transición Energética? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2326 - 1019594. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto prevé el Gobierno de 
La Rioja que van a costar los nuevos órganos para garantizar los objetivos adquiridos en materia de 
cambio climático, como es la Comisión Interdepartamental para el Cambio Climático. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuánto prevé el Gobierno de La Rioja que van a costar los nuevos órganos para garantizar los objetivos 
adquiridos en materia de cambio climático, como es la Comisión Interdepartamental para el Cambio 
Climático? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2327 - 1019595. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto prevé el Gobierno de 
La Rioja que van a costar los nuevos órganos para garantizar los objetivos adquiridos en materia de 
cambio climático, como es el Observatorio Riojano del Clima, Consejo de Expertos. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 



 
 
 
Serie B / Número 217 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 8699   
 8 de febrero de 2022 
 
 
 
 ¿Cuánto prevé el Gobierno de La Rioja que van a costar los nuevos órganos para garantizar los objetivos 
adquiridos en materia de cambio climático, como es el Observatorio Riojano del Clima, Consejo de Expertos? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2328 - 1019596. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los nuevos impuestos que 
tiene previsto imponer el Gobierno de La Rioja en materia medioambiental. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué nuevos impuestos tiene previsto el Gobierno de La Rioja imponer en materia medioambiental? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2329 - 1019597. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo tiene previsto la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población sacar la orden extraordinaria de 
ayudas dirigidas a ayuntamientos de municipios que sufrieron daños en sus caminos e infraestructuras 
municipales ocasionados por las tormentas del 14 de junio de 2021. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuándo tiene previsto la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población sacar 
la orden extraordinaria de ayudas dirigidas a ayuntamientos de municipios que sufrieron daños en sus 
caminos e infraestructuras municipales ocasionados por las tormentas del 14 de junio de 2021? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2330 - 1019598. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si van a cubrir las ayudas 
extraordinarias del Gobierno de La Rioja el 100 % de los costos de reparación de caminos y otras 
infraestructuras municipales, asumidos por los ayuntamientos riojanos, derivados de las tormentas del 14 de 
junio de 2021. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
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 ¿Van a cubrir las ayudas extraordinarias del Gobierno de La Rioja el 100 % de los costos de reparación 
de caminos y otras infraestructuras municipales, asumidos por los ayuntamientos riojanos, derivados de las 
tormentas del 14 de junio de 2021? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2331 - 1019599. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que el expediente para la creación de la 
nueva Denominación de Origen Viñedos de Álava solo influye a la Comunidad Autónoma del País Vasco. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cree la señora consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que el 
expediente para la creación de la nueva Denominación de Origen Viñedos de Álava solo influye a la 
Comunidad Autónoma del País Vasco? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez.  
 
 

10L/POP-2332 - 1019600. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo va a influir a La Rioja la 
creación de la nueva Denominación de Origen Viñedos de Álava. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo va a influir a La Rioja la creación de la nueva Denominación de Origen Viñedos de Álava? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2333 - 1019601. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al estado de tramitación en el 
que se encuentra el expediente para la creación de un parque natural en la zona de las 7 villas. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿En qué estado de tramitación en el que se encuentra el expediente para la creación de un parque 
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natural en la zona de las 7 villas? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2334 - 1019602. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las aportaciones que ha hecho 
el Gobierno de La Rioja para la nueva ISV (Intervención Sectorial del Vino), que sustituirá previsiblemente 
al PASVE (Programa de Apoyo al Sector Vitivinícola Español) a partir de 2024. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué aportaciones ha hecho el Gobierno de La Rioja para la nueva ISV (Intervención Sectorial del Vino), 
que sustituirá previsiblemente al PASVE (Programa de Apoyo al Sector Vitivinícola Español) a partir de 2024? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2335 - 1019603. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que la nueva ISV (Intervención Sectorial del 
Vino) será positiva para los intereses del sector del vino de Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que la nueva ISV 
(Intervención Sectorial del Vino) será positiva para los intereses del sector del vino de Rioja? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2336 - 1019604. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que ha 
solicitado la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población para que los 
productos importados cumplan con los mismos estándares que los que se exigen a los agricultores 
riojanos. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué acciones concretas ha solicitado la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
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Población para que los productos importados cumplan con los mismos estándares que los que se exigen a 
los agricultores riojanos? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2337 - 1019605. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que ha 
realizado la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población para que los 
productos importados cumplan con los mismos estándares que los que se exigen a los agricultores 
riojanos. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué acciones concretas ha realizado la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población para que los productos importados cumplan con los mismos estándares que los que se exigen a 
los agricultores riojanos? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2338 - 1019606. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree apropiado la consejera 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que los agricultores y ganaderos que no 
cumplan la normativa laboral en la contratación de trabajadores no cobren las ayudas de la Política 
Agraria Común (PAC). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cree apropiado la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que los 
agricultores y ganaderos que no cumplan la normativa laboral en la contratación de trabajadores no cobren 
las ayudas a la Política Agraria Común (PAC)? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2339 - 1019607. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera la Consejería de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población ampliarla al resto de ayudas si se llega a 
aplicar la "condicionalidad laboral" a las ayudas de la PAC. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
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artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 Si se llega a aplicar la "condicionalidad laboral" a las ayudas de la PAC, ¿considera la Consejería de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población ampliarla al resto de ayudas? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2340 - 1019608. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que piensa poner 
en marcha la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población para paliar la 
brutal subida en los costes de producción que están experimentando los agricultores y ganaderos 
riojanos. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué medidas piensa poner en marcha la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio 
y Población para paliar la brutal subida en los costes de producción que están experimentando los 
agricultores y ganaderos riojanos? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2341 - 1019609. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué va a hacer la Consejería 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población para apoyar a los agricultores y ganaderos 
que han experimentado un incremento en los costes de producción. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué va a hacer la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población para 
apoyar a los agricultores y ganaderos que han experimentado un incremento en los costes de producción? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2342 - 1019610. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto calcula la Consejería 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos en 
energía eléctrica para las explotaciones agrarias y ganaderas riojanas. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han 
incrementado los costos en energía eléctrica para las explotaciones agrarias y ganaderas riojanas? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2343 - 1019611. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto calcula la Consejería 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos en 
adquisición de materiales fabricados con plástico para las explotaciones agrarias y ganaderas riojanas. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han 
incrementado los costos en adquisición de materiales fabricados con plástico para las explotaciones agrarias 
y ganaderas riojanas? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2344 - 1019612. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto calcula la Consejería 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos en 
adquisición de maquinaria para las explotaciones agrarias y ganaderas riojanas. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han 
incrementado los costos en adquisición de maquinaria para las explotaciones agrarias y ganaderas riojanas? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2345 - 1019613. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto calcula la Consejería 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costes 
salariales para las explotaciones agrarias y ganaderas riojanas. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han 
incrementado los costes salariales para las explotaciones agrarias y ganaderas riojanas? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2346 - 1019614. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto calcula la Consejería 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos en 
agua para las explotaciones agrarias y ganaderas riojanas. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han 
incrementado los costos en agua para las explotaciones agrarias y ganaderas riojanas? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2347 - 1019615. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto calcula la Consejería 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos en 
fertilizantes para las explotaciones agrarias riojanas. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han 
incrementado los costos en fertilizantes para las explotaciones agrarias riojanas? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2348 - 1019616. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto calcula la Consejería 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos en 
piensos para las explotaciones ganaderas riojanas. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han 
incrementado los costos en piensos para las explotaciones ganaderas riojanas? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2349 - 1019617. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto calcula la Consejería de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos en 
semillas para las explotaciones agrarias riojanas. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han 
incrementado los costos en semillas para las explotaciones agrarias riojanas? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2350 - 1019618. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto calcula la Consejería de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos en 
fitosanitarios para las explotaciones agrarias riojanas. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han 
incrementado los costos en fitosanitarios para las explotaciones agrarias riojanas? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2351 - 1019619. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si ha realizado la Consejería de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población alguna alegación ante la propuesta de 
Agroseguro de incrementar las tasas del seguro de la fruta para la próxima campaña. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Ha realizado la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población alguna 
alegación ante la propuesta de Agroseguro de incrementar las tasas del seguro de la fruta para la próxima 
campaña? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2352 - 1019620. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué razón el Gobierno de 
La Rioja no se ha unido a las cuatro comunidades autónomas con más lobos en los recursos contencioso-
administrativos contra la orden del Ministerio para la Transición Energética y Reto Demográfico que 
introduce el lobo ibérico en el Listado de Especies Silvestres en Régimen de Protección (LESPRE). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Por qué razón el Gobierno de La Rioja no se ha unido a las cuatro comunidades autónomas con más 
lobos en los recursos contencioso-administrativos contra la orden del Ministerio para la Transición Energética 
y Reto Demográfico que introduce el lobo ibérico en el Listado de Especies Silvestres en Régimen de 
Protección (LESPRE)? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2353 - 1019621. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si está de acuerdo la consejera 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población en que el Gobierno de La Rioja no se sume 
a los recursos contencioso-administrativos contra la orden del Ministerio para la Transición Energética y 
Reto Demográfico que introduce el lobo ibérico en el Listado de Especies Silvestres en Régimen de 
Protección (LESPRE). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Está de acuerdo la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población en que el 
Gobierno de La Rioja no se sume a los recursos contencioso-administrativos contra la orden del Ministerio 
para la Transición Energética y Reto Demográfico que introduce el lobo ibérico en el Listado de Especies 
Silvestres en Régimen de Protección (LESPRE)? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
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10L/POP-2354 - 1019622. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que el Gobierno de La Rioja tendría 
legitimación activa para recurrir la orden del Ministerio para la Transición Energética y Reto Demográfico 
que introduce el lobo ibérico en el Listado de Especies Silvestres en Régimen de Protección (LESPRE) al 
norte del río Duero. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que el Gobierno 
de La Rioja tendría legitimación activa para recurrir la orden del Ministerio para la Transición Energética y 
Reto Demográfico que introduce el lobo ibérico en el Listado de Especies Silvestres en Régimen de 
Protección (LESPRE) al norte del río Duero? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2355 - 1019623. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la definición de "agricultor 
activo" defendida por el Gobierno de La Rioja en las últimas reuniones para acordar el Plan Estratégico 
Nacional para la nueva PAC. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuál es la definición de "agricultor activo" defendida por el Gobierno de La Rioja en las últimas 
reuniones para acordar el Plan Estratégico Nacional para la nueva PAC? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2356 - 1019624. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si ha hecho algo la Consejería 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población una vez que se ha conocido un informe que 
cifra en un 15 % las pérdidas de producción y en un 10% el aumento de los costes si se llega a aplicar la 
estrategia "De la Granja a la Mesa". 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Ha hecho algo la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población una vez que 
se ha conocido un informe que cifra en un 15% las pérdidas de producción y en un 10 % el aumento de los 
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costes si se llega a aplicar la estrategia "De la Granja a la Mesa"? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2357 - 1019625. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se trata igual a agricultores y ganaderos 
que al resto de sectores productivos a la hora de realizar inspecciones en materia laboral. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cree la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se trata igual a 
agricultores y ganaderos que al resto de sectores productivos a la hora de realizar inspecciones en materia 
laboral? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2358 - 1019626. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que existe esclavitud en el campo riojano. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que existe 
esclavitud en el campo riojano? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2359 - 1019627. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántas hectáreas de viñedo 
riojano sin derechos de pago básico cree la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio 
y Población que podrán optar a la nueva ayuda básica a la renta PE-PAC 2023-2027. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuántas hectáreas de viñedo riojano sin derechos de pago básico cree la Consejería de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que podrán optar a la nueva ayuda básica a 
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la renta PE-PAC 2023-2027? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2360 - 1019628. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué opina la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población de la posibilidad de prohibir la venta a 
pérdidas. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué opina la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población de la posibilidad 
de prohibir la venta a pérdidas? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2361 - 1019629. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántas campañas de vigilancia 
ha llevado a cabo el Gobierno de La Rioja como responsable en el cumplimiento de la ley de la cadena 
alimentaria en 2021. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuántas campañas de vigilancia ha llevado a cabo el Gobierno de La Rioja como responsable en el 
cumplimiento de la ley de la cadena alimentaria en 2021? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2362 - 1019630. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si prevé el Gobierno de 
La Rioja mejorar su plan de control anual de cumplimiento de la ley de la cadena alimentaria en 2022. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Prevé el Gobierno de La Rioja mejorar su plan de control anual de cumplimiento de la ley de la cadena 
alimentaria en 2022? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
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10L/POP-2363 - 1019631. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al número de animales que han 
sido objeto de indemnización a los ganaderos debido a la muerte de aquellos causada por ataques de lobo 
en La Rioja en los últimos cinco años. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué número de animales han sido objeto de indemnización a los ganaderos debido a la muerte de estos 
causada por ataques de lobo en La Rioja en los últimos cinco años? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

10L/POP-2364 - 1019657. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al porcentaje de adjudicación al 
tejido productivo de los fondos europeos que el Gobierno de La Rioja ya ha recibido, toda vez que la 
presidenta Andreu dijo que "los fondos europeos ya los tenemos". 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuál es el porcentaje de adjudicación al tejido productivo de los fondos europeos que el Gobierno de 
La Rioja ya ha recibido, toda vez que la presidenta Andreu dijo que "los fondos europeos ya los tenemos"? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2365 - 1019663. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si sigue considerando el 
Gobierno que su gestión de los fondos europeos es transparente cuando apenas se conocen los proyectos 
empresariales concretos que se han elegido para financiarse con cargo a esos fondos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Sigue considerando el Gobierno que su gestión de los fondos europeos es transparente cuando apenas se 
conocen los proyectos empresariales concretos que se han elegido para financiarse con cargo a esos fondos? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2366 - 1019667. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree el Gobierno de La Rioja 
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que el Bono Joven de Alquiler del Gobierno central compensa sus recortes presupuestarios en materia de 
vivienda y emancipación de la juventud. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cree el Gobierno de La Rioja que el Bono Joven de Alquiler del Gobierno central compensa sus recortes 
presupuestarios en materia de vivienda y emancipación de la juventud? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2367 - 1019670. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas de fomento que 
prevé adoptar el Gobierno de La Rioja para favorecer la actividad económica ante los efectos de la subida 
de la cuota de autónomos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué medidas de fomento prevé adoptar el Gobierno de La Rioja para favorecer la actividad económica 
ante los efectos de la subida de la cuota de autónomos? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2368 - 1019671. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones de su competencia 
que está realizando el Gobierno de La Rioja para atajar que sean temporales nueve de cada diez contratos 
laborales que se firman en nuestra comunidad autónoma. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones de su competencia está realizando el Gobierno de La Rioja para atajar que sean 
temporales nueve de cada diez contratos laborales que se firman en nuestra comunidad? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2369 - 1019673. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si están ya operativos los 
"facilitadores" con los que el Gobierno pretende favorecer el desarrollo de las vocaciones STEM entre las 
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chicas jóvenes. 
  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Están ya operativos los "facilitadores" con los que el Gobierno pretende favorecer el desarrollo de las 
vocaciones STEM entre las chicas jóvenes? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2370 - 1019676. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que está 
realizando el Gobierno para que deje de precarizarse la rentabilidad y en cambio se fortalezca la 
continuidad de las explotaciones del sector primario. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones está realizando el Gobierno para que deje de precarizarse la rentabilidad y en cambio 
fortalecer la continuidad de las explotaciones del sector primario? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2371 - 1019679. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que está 
realizando el Gobierno para promover estructuralmente el relevo generacional en el sector primario, sobre 
todo en cuanto al modelo de agricultura profesional vinculado a la empresa familiar. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones está realizando el Gobierno para promover estructuralmente el relevo generacional en el 
sector primario, sobre todo en cuanto al modelo de agricultura profesional vinculado a la empresa familiar? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2372 - 1019683. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que está 
realizando el Gobierno para garantizar que se cumple efectivamente la ley de la cadena alimentaria. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones está realizando el Gobierno para garantizar que se cumple efectivamente la ley de la 
cadena alimentaria? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2373 - 1019687. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo está trabajando el 
Gobierno de La Rioja para evitar que pueda perjudicar a nuestro sector vitivinícola el aviso sanitario en el 
etiquetado del vino que ha recomendado el Comité Especial para Derrotar al Cáncer (BECA). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿De qué manera está trabajando el Gobierno de La Rioja para evitar que pueda perjudicar a nuestro 
sector vitivinícola el aviso sanitario en el etiquetado del vino que ha recomendado el Comité Especial para 
Derrotar al Cáncer (BECA)? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2374 - 1019690. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que está realizando 
el Gobierno para paliar las consecuencias psicológicas que la pandemia ha producido en los niños. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones está realizando el Gobierno para paliar las consecuencias psicológicas que la pandemia 
ha producido en los niños? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2375 - 1019692. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas organizativas que 
va a adoptar el Gobierno para abordar el agotamiento que acumula el personal sanitario después de dos 
años de pandemia. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué medidas organizativas va a adoptar el Gobierno para abordar el agotamiento que acumula el 
personal sanitario después de dos años de pandemia? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2376 - 1019696. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los recursos que va a poner a 
disposición de nuestros mayores para garantizar que siguen recibiendo servicios esenciales, 
administrativos, bancarios..., en condiciones idénticas, cuando no sepan solicitarlos o gestionarlos por vía 
telemática, especialmente para los que vivan en el medio rural. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué recursos va a poner a disposición de nuestros mayores para garantizar que siguen recibiendo 
servicios esenciales (administrativos, bancarios...) en condiciones idénticas, cuando no sepan solicitarlos o 
gestionarlos por vía telemática, especialmente para los que vivan en el medio rural? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2377 - 1019698. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que está 
realizando para mejorar estructuralmente las condiciones laborales del personal sanitario del Servicio 
Riojano de Salud, a la vez que mejora la calidad asistencial del sistema. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones está realizando para mejorar estructuralmente las condiciones laborales del personal 
sanitario del Seris, a la vez que mejora la calidad asistencial del sistema? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2378 - 1019701. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué el Gobierno de La Rioja 
no quiere ejercer sus competencias en materia de vivienda, lo que se deduce de su completa aceptación 
del Anteproyecto de Ley Estatal por el Derecho a la Vivienda, a pesar de que el Consejo General del Poder 
Judicial ha advertido de que supone una invasión competencial. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué el Gobierno de La Rioja no quiere ejercer sus competencias en materia de vivienda, lo que se 
deduce de su completa aceptación del Anteproyecto de Ley por el Derecho a la Vivienda, a pesar de que el 
Consejo General del Poder Judicial ha advertido que supone una invasión competencial? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2379 - 1019704. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los proyectos turísticos 
concretos que se están valorando para financiarse con los fondos destinados a la Enorregión y el Valle de 
la Lengua. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué proyectos turísticos concretos se están valorando para financiarse con los fondos destinados a la 
Enorregión y el Valle de la Lengua? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2380 - 1019707. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué significan, en cuanto a 
proyectos estratégicos y acciones de medio plazo concretas, las palabras del consejero señor LacaIzada 
de que "La Rioja se va a transformar en tres años en lo que se refiere al turismo". 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué significan, en cuanto a proyectos estratégicos y acciones de medio plazo concretas, las palabras 
del consejero señor LacaIzada de que "La Rioja se va a transformar en tres años en lo que se refiere al 
turismo"? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2381 - 1019709. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas con las 
que pretende el Gobierno alcanzar la cifra de dos millones de turistas en 2022. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Con qué acciones concretas pretende el Gobierno alcanzar la cifra de dos millones de turistas en 2022? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2382 - 1019712. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas con las 
que pretende el Gobierno consolidar y ampliar la variedad de turistas que visitan nuestra comunidad, pues, 
en palabras del consejero señor Lacalzada y en referencia al perfil de los turistas, "ya hemos visto en este 
último año que las visitas a La Rioja han ido cambiando". 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Con qué acciones concretas pretende el Gobierno consolidar y ampliar la variedad de turistas que 
visitan nuestra comunidad, pues, en palabras del consejero señor Lacalzada y en referencia al perfil de los 
turistas, "ya hemos visto en este último año que las visitas a La Rioja han ido cambiando"? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2383 - 1019715. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas con las 
que pretende el Gobierno alargar la duración de las visitas de los turistas (tasa de pernoctaciones). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Con qué acciones concretas pretende el Gobierno alargar la duración de las visitas de los turistas (tasa 
de pernoctaciones)? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2384 - 1019718. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué significan, en cuanto a 
proyectos estratégicos y acciones de medio plazo concretas, las palabras del consejero señor Lacalzada 
de que quiere que La Rioja se convierta en un destino "digital y sostenible". 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué significan, en cuanto a proyectos estratégicos y acciones de medio plazo concretas, las palabras 
del consejero señor Lacalzada de que quiere que La Rioja se convierta en un destino "digital y sostenible"? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2385 - 1019722. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuál es la visión del Gobierno 
para que nuestro sector turístico aporte valor añadido diferencial respecto de los recursos que también 
tienen otras comunidades autónomas, "como el Camino de Santiago, el producto, la artesanía, el deporte, 
la aventura, los recursos naturales y culturales y las fiestas y el turismo de eventos y congresos", que 
destacó el consejero señor Lacalzada, junto al enoturismo y la gastronomía. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuál es la visión del Gobierno para que nuestro sector turístico aporte valor añadido diferencial respecto 
de los recursos que también tienen otras comunidades autónomas, "como el Camino de Santiago, el 
producto, la artesanía, el deporte, la aventura, los recursos naturales y culturales y las fiestas y el turismo de 
eventos y congresos" (los destacó el consejero señor Lacalzada), junto al enoturismo y la gastronomía? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2386 - 1019726. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo va a aprovechar el 
Gobierno que, según el Informe de la Competitividad Regional en España 2020, La Rioja cuenta con un 
tejido productivo y unas condiciones solventes que hacen que esté en buena disposición (o bajo riesgo) 
para alcanzar una recuperación sólida, inclusiva, verde y digital. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo va a aprovechar el Gobierno que, según el Informe de la Competitividad Regional en España 2020, 
La Rioja cuenta con un tejido productivo y unas condiciones solventes que le hacen estar en buena 
disposición (o bajo riesgo) para alcanzar una recuperación sólida, inclusiva, verde y digital? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/POP-2387 - 1019728. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuál es (ha sido) el periodo 
medio de pago de las ayudas de los Planes de Reactivación Económica. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuál es (ha sido) el periodo medio de pago de las ayudas de los Planes de Reactivación Económica? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2388 - 1019731. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al porcentaje de las ayudas de 
los Planes de Reactivación Económica que se ha abonado hasta esta fecha. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué porcentaje de las ayudas de los Planes de Reactivación Económica se ha abonado hasta esta 
fecha? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2389 - 1019733. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que está 
estableciendo para mitigar los efectos negativos que la inflación está causando tanto en el tejido productivo 
como en las familias riojanas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué medidas está estableciendo para mitigar los efectos negativos que la inflación está causando tanto 
en el tejido productivo como en las familias riojanas? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2390 - 1019735. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la postura que defiende el 
Gobierno ante el Comité de Expertos del Ministerio de Hacienda respecto de la reforma tributaria y del 
sistema de financiación autonómica. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué postura defiende el Gobierno ante el Comité de Expertos del Ministerio de Hacienda, respecto de la 
reforma tributaria y del sistema de financiación autonómica? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2391 - 1019738. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que está 
adoptando el Gobierno para asegurar que los habitantes de la sierra riojana, como, por ejemplo, los del 
entorno de las 7 Villas, tengan acceso a una red de Internet estable, fiable y funcional. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué medidas está adoptando el Gobierno para asegurar que los habitantes de la sierra riojana (como, 
por ejemplo, los del entorno de las 7 Villas) tengan acceso a una red de Internet estable, fiable y funcional? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2392 - 1019741. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los servicios que pone el 
Gobierno a disposición de los consumidores más vulnerables para, en su caso, ayudarles a gestionar la 
obtención del bono social eléctrico. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué servicios pone el Gobierno a disposición de los consumidores más vulnerables para, en su caso, 
ayudarles a gestionar la obtención del bono social eléctrico? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2393 - 1019744. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que está 
implantando el Gobierno para agilizar la adjudicación de los fondos europeos, que la burocracia de las 
convocatorias está retrasando tanto. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones está implantando el Gobierno para agilizar la adjudicación de los fondos europeos, que la 
burocracia de las convocatorias está retrasando tanto? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2394 - 1019747. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que está 
promoviendo el Gobierno, desde sus diferentes ámbitos de actuación (sistema de salud, servicios de 
apoyo a empresas y trabajadores y de prevención de riesgos laborales...), para combatir el síndrome del 
"trabajador quemado", que la pandemia ha extendido y agravado. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones está promoviendo el Gobierno, desde sus diferentes ámbitos de actuación (sistema de 
salud, servicios de apoyo a empresas y trabajadores y de prevención de riesgos laborales...), para combatir 
el síndrome del "trabajador quemado", que la pandemia ha extendido y agravado? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2395 - 1019749. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo va a cumplir su 
compromiso de aumentar las plantillas del personal sanitario, lo que resulta indispensable para que 
mejoren tanto sus condiciones laborales como la calidad asistencial del sistema. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuándo va a cumplir su compromiso de aumentar las plantillas del personal sanitario, lo que resulta 
indispensable para que mejoren tanto sus condiciones laborales como la calidad asistencial del sistema? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2396 - 1019753. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al plazo en el que espera poder 
cumplir las solicitudes que, durante la celebración de la apertura del año judicial, formuló el presidente del 
Tribunal Superior de Justicia para agilizar la justicia (entre otras, la creación de cuatro nuevas plazas 
judiciales y la dotación de más medios humanos y materiales). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué plazo espera poder cumplir las solicitudes que, durante la celebración de la apertura del año 
judicial, formuló el presidente del Tribunal Superior de Justicia para agilizar la justicia (entre otras, la creación 
de cuatro nuevas plazas judiciales y la dotación de más medios humanos y materiales)? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2397 - 1019757. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la postura que defiende el 
Gobierno, respecto de la reforma tributaria y del sistema de financiación autonómica, para que, a la luz de 
los últimos estudios, se cierre la brecha de financiación de nuestra comunidad (esto es, que los recursos 
sean suficientes para cubrir las necesidades). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué postura defiende el Gobierno, respecto de la reforma tributaria y del sistema de financiación 
autonómica, para que, a la luz de los últimos estudios, se cierre la brecha de financiación de nuestra 
comunidad (esto es, que los recursos sean suficientes para cubrir las necesidades)? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2398 - 1019760. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la postura que defiende el 
Gobierno, respecto de la reforma tributaria y del sistema de financiación autonómica, considerando que, a 
la luz de los últimos estudios, se ha demostrado que, por las condiciones de obtención de recursos de 
nuestra comunidad, el aumento de deuda se traduce en deterioro de los servicios públicos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué postura defiende el Gobierno, respecto de la reforma tributaria y del sistema de financiación 
autonómica, considerando que, a la luz de los últimos estudios, se ha demostrado que, por las condiciones 
de obtención de recursos de nuestra comunidad, el aumento de deuda se traduce en deterioro de los 
servicios públicos? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2399 - 1019763. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la postura que defiende el 
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Gobierno, respecto de la reforma tributaria y del sistema de financiación autonómica, para sanear el 
endeudamiento de nuestra comunidad. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué postura defiende el Gobierno, respecto de la reforma tributaria y del sistema de financiación 
autonómica, para sanear el endeudamiento de nuestra comunidad? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2400 - 1019766. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la postura que defiende el 
Gobierno, respecto de la reforma tributaria y del sistema de financiación autonómica, para que se revise el 
mecanismo de actualización del modelo y así se asegure, al margen de los ciclos económicos, la 
capacidad de provisión de los servicios públicos que son competencia de la Comunidad Autónoma. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué postura defiende el Gobierno, respecto de la reforma tributaria y del sistema de financiación 
autonómica, para que se revise el mecanismo de actualización del modelo y así se asegure, al margen de los 
ciclos económicos, la capacidad de provisión de los servicios públicos que son competencia de la Comunidad 
Autónoma? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2401 - 1019769. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si durante la vendimia de 2021 se 
ha constatado compra de uva por debajo de coste, como ocurrió en la campaña de 2020. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 Durante la vendimia de 2021, ¿se ha constatado compra de uva por debajo de coste, como ocurrió en la 
campaña de 2020? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/POP-2402 - 1019773. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las previsiones que tiene el 
Gobierno de La Rioja en cuanto al reparto de las ayudas de la PAC, atendiendo al Plan Estratégico que 
presentó el Gobierno de España a las autoridades europeas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué previsiones tiene el Gobierno de La Rioja en cuanto al reparto de las ayudas de la PAC, atendiendo 
al Plan Estratégico que presentó el Gobierno de España a las autoridades europeas? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2403 - 1019777. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que está 
desarrollando para revertir la destrucción de trabajo autónomo en nuestra comunidad durante el segundo 
semestre de 2021, mientras que en el resto de España la tendencia fue positiva. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones está desarrollando para revertir la destrucción de trabajo autónomo en nuestra comunidad 
durante el segundo semestre de 2021, mientras que en el resto de España la tendencia fue positiva? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2404 - 1019780. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué favorecerá al sector 
primario riojano el Plan Estratégico de la PAC que presentó el Gobierno de España a las autoridades 
europeas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué favorecerá al sector primario riojano el Plan Estratégico de la PAC que presentó el Gobierno de 
España a las autoridades europeas? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2405 - 1019783. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los proyectos empresariales 
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concretos a los que ya se les han adjudicado fondos europeos. 
  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿A qué proyectos empresariales concretos ya se les han adjudicado fondos europeos? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2406 - 1019785. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que está 
realizando para impulsar el sector agroalimentario de nuestra comunidad autónoma. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones está realizando para impulsar el sector agroalimentario de nuestra comunidad? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2407 - 1019786. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que está 
realizando para prevenir que la sobrepoblación de ciertas especies de fauna provoque daños a los 
ganaderos y agricultores riojanos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones está realizando para prevenir que la sobrepoblación de ciertas especies de fauna 
provoque daños a los ganaderos y agricultores riojanos? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2408 - 1019792. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las oportunidades de inversión 
que ha perdido La Rioja por el ineficaz e ineficiente ritmo de ejecución de los fondos europeos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
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de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué oportunidades de inversión ha perdido La Rioja por el ineficaz e ineficiente ritmo de ejecución de 
los fondos europeos? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2409 - 1019795. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si mantiene el Gobierno sus 
previsiones de crecimiento para este año y 2023, después de que los últimos informes del Fondo Monetario 
Internacional y el Banco de España hayan reducido drásticamente las expectativas del Gobierno central. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Mantiene el Gobierno sus previsiones de crecimiento para este año y 2023, después de que los últimos 
informes del FMI y el Banco de España hayan reducido drásticamente las expectativas del Gobierno central? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2410 - 1019798. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué defiende el Gobierno 
ante el Comité de Expertos del Ministerio de Hacienda que debe suprimirse el impuesto sobre el 
patrimonio. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué defiende el Gobierno ante el Comité de Expertos del Ministerio de Hacienda que debe 
suprimirse el impuesto de patrimonio? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2411 - 1019801. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la experiencia en protección 
civil del nuevo director general de Emergencias que ha podido justificar su nombramiento. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
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 ¿Cuál es la experiencia en protección civil del nuevo director general de Emergencias que ha podido 
justificar su nombramiento? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2412 - 1019805. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué defiende el Gobierno 
ante el Comité de Expertos del Ministerio de Hacienda, citando su propio informe, que debe "eliminarse el 
impuesto de patrimonio, puesto que fundamentalmente su finalidad es censal y no propiamente 
recaudatoria". 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué defiende el Gobierno ante el Comité de Expertos del Ministerio de Hacienda, citando su propio 
informe, que debe "eliminarse el impuesto de patrimonio, puesto que fundamentalmente su finalidad es 
censal y no propiamente recaudatoria"? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 
 

10L/POP-2413 - 1019808. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al estado de valoración en el que 
se encuentran las alegaciones del Gobierno de La Rioja frente a la línea del parque eólico "Los Cruzados", 
trámite competencia del Ministerio. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué estado de valoración se encuentran las alegaciones del Gobierno de La Rioja frente a la línea 
del parque eólico "Los Cruzados", trámite competencia del Ministerio? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2414 - 1019811. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué solo el 6,7% de la 
población riojana que vive en el umbral de la pobreza cobró la renta de ciudadanía (renta mínima de 
inserción autonómica) en 2020, según la Asociación de Directores y Gerentes de Servicios Sociales. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
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de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué solo el 6,7 % de la población riojana que vive en el umbral de la pobreza cobró la renta de 
ciudadanía (renta mínima de inserción autonómica) en 2020, según la Asociación de Directores y Gerentes 
de Servicios Sociales? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2415 - 1019815. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué está haciendo para que el 
Observatorio de Precios Agrarios sea un instrumento eficaz para que se perciban precios justos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué está haciendo para que el Observatorio de Precios Agrarios sea un instrumento eficaz para que se 
perciban precios justos? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2416 - 1019818. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo está avanzando el 
PERTE agroalimentario "Ebro Food Valley", en el que colaboran La Rioja, Navarra y Aragón. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo está avanzando el PERTE agroalimentario "Ebro Food Valley", en el que colaboran La Rioja, 
Navarra y Aragón? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2417 - 1019822. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo va a fomentar la 
consejera de Agricultura, señora Hita, la innovación en el resto del tejido productivo que no pertenece a la 
específica cadena de valor de la industria vitivinícola si relaciona la innovación del sector primario sobre 
todo con el macroproyecto de Enorregión. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
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pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 La consejera de Agricultura, señora Hita, relaciona la innovación del sector primario sobre todo con el 
macroproyecto de Enorregión, pero ¿cómo va a fomentar la innovación en el resto del tejido productivo que 
no pertenece a la específica cadena de valor de la industria vitivinícola? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2418 - 1019826. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué la nueva consejera de 
Salud, Sra. Somalo, insiste en que el 25 % de la partida del Servicio Riojano de Salud se destina a 
Atención Primaria cuando es falso. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué la nueva consejera de Salud, Sra. Somalo, insiste en que el 25 % de la partida del Seris se 
destina a Atención Primaria cuando es falso? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2419 - 1019832. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si el Gobierno de La Rioja 
disiente de "gripalizar" el COVID, en contra de la opinión del Gobierno de España, puesto que la nueva 
consejera de Salud, Sra. Somalo, ha manifestado que "priorizar la economía sobre la salud no es desde 
luego por el momento la intención del Gobierno, sino todo lo contrario". 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿El Gobierno de La Rioja disiente de "gripalizar" el COVID, en contra de la opinión del Gobierno de 
España, puesto que la nueva consejera de Salud, Sra. Somalo, ha manifestado que "priorizar la economía 
sobre la salud no es desde luego por el momento la intención del Gobierno, sino todo lo contrario"? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2420 - 1019835. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuál es la estrategia de la 
nueva consejera de Salud, Sra. Somalo, para alcanzar uno de los objetivos que anunció con su 
nombramiento: transformar el sistema de salud al perfil de usuario del futuro, condicionado por el 
envejecimiento de la población. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuál es la estrategia de la nueva consejera de Salud, Sra. Somalo, para alcanzar uno de los objetivos 
que anunció con su nombramiento: transformar el sistema de salud al perfil de usuario del futuro, 
condicionado por el envejecimiento de la población? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2421 - 1019838. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree responsable haber 
cesado a la consejera de Salud en plena sexta ola de la pandemia de COVID. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cree responsable haber cesado a la consejera de Salud en plena sexta ola de la pandemia de COVID? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2422 - 1019842. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree responsable haber 
cesado a la consejera de Salud en plena sexta ola de la pandemia de COVID, sin que ningún miembro del 
Ejecutivo haya comparecido en el Parlamento para explicarlo. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cree responsable haber cesado a la consejera de Salud en plena sexta ola de la pandemia de COVID, 
sin que ningún miembro del Ejecutivo haya comparecido en el Parlamento para explicarlo? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2423 - 1019846. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué no está contando con 
las diferentes asociaciones de la comunidad educativa, mediante canales formales de trabajo, para 
desarrollar el nuevo currículo de Lomloe. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
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de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué no está contando con las diferentes asociaciones de la comunidad educativa, mediante canales 
formales de trabajo, para desarrollar el nuevo currículo de la Lomloe? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2424 - 1019849. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que va a realizar 
la nueva consejera de Salud, Sra. Somalo, para reducir las listas de espera quirúrgicas y de consultas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones va a realizar la nueva consejera de Salud, Sra. Somalo, para reducir las listas de espera 
quirúrgicas y de consultas? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2425 - 1019852. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que va a realizar 
la nueva consejera de Salud, Sra. Somalo, para cumplir antes de fin de legislatura uno de sus objetivos: 
estructurar la coordinación sociosanitaria. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones va a realizar la nueva consejera de Salud, Sra. Somalo, para cumplir antes de fin de 
legislatura uno de sus objetivos: estructurar la coordinación sociosanitaria? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2426 - 1019853. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree el Gobierno de La Rioja 
que ha trabajado suficientemente para que los servicios de trenes perdidos por la pandemia se 
recuperaran cuanto antes. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
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 ¿Cree el Gobierno de La Rioja que ha trabajado suficientemente para que los servicios de trenes 
perdidos por la pandemia se recuperaran cuanto antes? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2427 - 1019854. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué está haciendo el Gobierno 
de La Rioja para que, ante la escalada del gasto, las familias (sobre todo las más vulnerables) puedan 
facilitar las actividades de apoyo docente a sus hijos, con las que reducir el riesgo de excluir su 
permanencia en el sistema educativo. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué está haciendo el Gobierno de La Rioja para que, ante la escalada del gasto, las familias (sobre todo 
las más vulnerables) puedan facilitar las actividades de apoyo docente a sus hijos, con las que reducir el 
riesgo de excluir su permanencia en el sistema educativo? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2428 - 1019855. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo puede seguir justificando 
la gestión de la Consejería de Igualdad, cuando en 2021 dejó de ejecutar más de 330.000 euros 
destinados a programas de igualdad, lucha contra la LGTBIfobia, sensibilización o coeducación. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo puede seguir justificando la gestión de la Consejería de Igualdad, cuando en 2021 dejó de 
ejecutar más de 330.000 euros destinados a programas de igualdad, lucha contra la LGTBIfobia, 
sensibilización o coeducación? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2429 - 1019856. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo está haciendo lo propio 
con sus políticas si en el último Pleno del Comité Europeo de las Regiones la presidenta Andreu exigió 
"dotar a las políticas europeas de la dimensión rural". 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
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pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 En el último Pleno del Comité Europeo de las Regiones, la presidenta Andreu exigió dotar a las "políticas 
europeas de la dimensión rural", pero ¿cómo está haciendo lo propio con sus políticas? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2430 - 1019857. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué está haciendo el Gobierno 
de La Rioja, en el ámbito de sus competencias, para actuar en el sentido del discurso de la presidenta 
Andreu ante el Comité Europeo de las Regiones: "Las zonas rurales necesitan herramientas legislativas y 
financieras que les permitan aprovechar al máximo su potencial y enfrentarse a desafíos como el cambio 
demográfico, la conectividad, el riesgo de pobreza o el acceso limitado a los servicios". 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué está haciendo el Gobierno de La Rioja, en el ámbito de sus competencias, para actuar en el sentido del 
discurso de la presidenta Andreu ante el Comité Europeo de las Regiones: "Las zonas rurales necesitan 
herramientas legislativas y financieras que les permitan aprovechar al máximo su potencial y enfrentarse a 
desafíos como el cambio demográfico, la conectividad, el riesgo de pobreza o el acceso limitado a los servicios"? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2431 - 1019858. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué está haciendo el Gobierno 
de La Rioja para diversificar la economía de las zonas rurales, que fue una de las reclamaciones de la 
presidenta Andreu ante el Comité Europeo de las Regiones. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué está haciendo el Gobierno de La Rioja para diversificar la economía de las zonas rurales, que fue 
una de las reclamaciones de la presidenta Andreu ante el Comité Europeo de las Regiones? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2432 - 1019859. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué está haciendo el Gobierno 
de La Rioja, en el ámbito de sus competencias, para actuar en el sentido del discurso de la presidenta 
Andreu ante el Comité Europeo de las Regiones, de forma que cuente con un plan autonómico a medio y 
largo plazo para las zonas rurales "con objetivos concretos y cifrados en materia de transportes, salud y 
conexión digital, y garantizando la igualdad de derechos entre territorios". 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué está haciendo el Gobierno de La Rioja, en el ámbito de sus competencias, para actuar en el sentido 
del discurso de la presidenta Andreu ante el Comité Europeo de las Regiones, de forma que cuente con un 
plan autonómico a medio y largo plazo para las zonas rurales "con objetivos concretos y cifrados en materia 
de transportes, salud y conexión digital, y garantizando la igualdad de derechos entre territorios"? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2433 - 1019860. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo está avanzando el 
proyecto "G30 Juventud La Rioja". 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo está avanzando el proyecto "G30 Juventud La Rioja"? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2434 - 1019861. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la "visión a largo plazo para las 
zonas rurales" del Gobierno de La Rioja, como la publicada por la Comisión Europea. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuál es la "visión a largo plazo para las zonas rurales" del Gobierno de La Rioja, como la publicada por 
la Comisión Europea? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2435 - 1019862. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué está haciendo el Gobierno 
de La Rioja para ayudar a que la Administración local gestione y participe en los proyectos de fondos 
europeos, como reclamó para el conjunto de la Unión Europea. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué está haciendo el Gobierno de La Rioja para ayudar a que la Administración local gestione y 
participe en los proyectos de fondos europeos, como reclamó para el conjunto de la Unión Europea? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2436 - 1019863. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que está 
adoptando el Gobierno para revertir el incremento de la tasa de desempleo que se apreció durante el 
conjunto de 2021, que fue una excepción única en toda España. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones está adoptando el Gobierno para revertir el incremento de la tasa de desempleo que se 
apreció durante el conjunto de 2021, que fue una excepción única en toda España? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2437 - 1019864. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las políticas, en materia de 
salud, que se pretenden financiar con los fondos europeos que se han recibido o que se espera recibir. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué políticas, en materia de salud, se pretenden financiar con los fondos europeos que se han recibido 
o que se espera recibir? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2439 - 1019866. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántas vacunas de las que ha 
recibido el Gobierno se han terminado desperdiciando por su caducidad. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
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pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuántas vacunas de las que ha recibido el Gobierno se han terminado desperdiciando por su 
caducidad? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2440 - 1019867. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el trabajo que ha 
realizado para recuperar los servicios ferroviarios en nuestra comunidad (número de servicios, 
frecuencias...), cuando, según ha anunciado Renfe, parece que no se restablecerán completamente hasta 
junio de este año, es decir, más de dos años después de que comenzara la pandemia. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo valora el trabajo que ha realizado para recuperar los servicios ferroviarios en nuestra comunidad 
(número de servicios, frecuencias...), cuando, según ha anunciado Renfe, parece que no se restablecerán 
completamente hasta junio de este año, es decir, más de dos años después de que comenzara la pandemia? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2441 - 1019868. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué medida comparte el 
Gobierno las veinticuatro propuestas de mejora de la profesión docente, particularmente en lo que se 
refiere al proceso de acceso y selección del profesorado. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué medida comparte el Gobierno las veinticuatro propuestas de mejora de la profesión docente, 
particularmente en lo que se refiere al proceso de acceso y selección del profesorado? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2442 - 1019869. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué medida comparte el 
Gobierno las veinticuatro propuestas de mejora de la profesión docente, particularmente en lo que se 
refiere a los sistemas de evaluación vinculados a mejoras profesionales. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
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de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué medida comparte el Gobierno las veinticuatro propuestas de mejora de la profesión docente, 
particularmente en lo que se refiere a los sistemas de evaluación vinculados a mejoras profesionales? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2443 - 1019870. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si comparte el Gobierno el 
criterio de este grupo parlamentario de que es necesario construir diversos accesos a la AP-68 para que 
vertebren nuestra comunidad, en previsión de su futura liberación. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Comparte el Gobierno el criterio de este grupo parlamentario de que es necesario construir diversos 
accesos a la AP-68 para que vertebren nuestra comunidad, en previsión de su futura liberación? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2444 - 1019871. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué accesos a la AP-68 prevé 
el Gobierno de La Rioja que se construirán en el año 2022. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué accesos a la AP-68 prevé el Gobierno de La Rioja que se construirán en el año 2022? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2445 - 1019872. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué accesos a la AP-68 prevé 
el Gobierno de La Rioja que se construirán en el año 2023. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué accesos a la AP-68 prevé el Gobierno de La Rioja que se construirán en el año 2023? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/POP-2446 - 1019873. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al criterio que mantiene el 
Gobierno de España en relación con la posibilidad de que a partir de 2024 se establezcan peajes en las 
autovías riojanas, de acuerdo con las intenciones del Gobierno de la nación. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 De acuerdo con las intenciones del Gobierno de la nación, cabe la posibilidad de que a partir de 2024 se 
establezcan peajes en las autovías riojanas. En relación con ello, ¿qué criterio mantiene el Gobierno de La Rioja? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2447 - 1019874. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo pretende hacer casar el 
Gobierno el compromiso de liberación de la AP-68 antes de 2026 con la posibilidad de que se establezcan 
peajes en las autovías a partir de 2024. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo pretende hacer casar el Gobierno el compromiso de liberación de la AP-68 antes de 2026 con la 
posibilidad de que se establezcan peajes en las autovías a partir de 2024? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2448 - 1019875. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si sigue manteniendo el 
Gobierno de La Rioja la postura de acabar con el costo por uso de la AP-68. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Sigue manteniendo el Gobierno de La Rioja la postura de acabar con el costo por uso de la AP-68? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2449 - 1019876. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las frecuencias y servicios 
ferroviarios que el Gobierno no prevé recuperar a partir de junio, de acuerdo con las informaciones conocidas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son las frecuencias y servicios ferroviarios que el Gobierno no prevé recuperar a partir de junio, 
de acuerdo con las informaciones conocidas? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2450 - 1019877. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si ha solicitado el Gobierno de 
La Rioja al Gobierno de España que el coste de la obligación de servicio público (OSP) de la ruta aérea 
Logroño-Madrid sea sufragado por este último, como reiteradamente ha pedido nuestro grupo 
parlamentario. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Ha solicitado el Gobierno de La Rioja al Gobierno de España que el coste de la OSP de la ruta aérea 
Logroño-Madrid sea sufragado por este último, como reiteradamente ha pedido nuestro grupo parlamentario? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2451 - 1019878. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo va a ser convocada de 
manera efectiva la Comisión Mixta contemplada en el artículo 46 del Estatuto de Autonomía de La Rioja. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuándo va a ser convocada de manera efectiva la Comisión Mixta contemplada en el artículo 46 del 
Estatuto de Autonomía de La Rioja? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2452 - 1019879. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los avances que ha conseguido 
el Gobierno de La Rioja en relación con la compensación contemplada en el artículo 46 del Estatuto de 
Autonomía de La Rioja. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué avances ha conseguido el Gobierno de La Rioja en relación con la compensación contemplada en 
el artículo 46 del Estatuto de Autonomía de La Rioja? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2453 - 1019880. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene intención el Gobierno 
de La Rioja de obtener fondos procedentes de la comercialización energética, lo cual convertiría de facto a 
la Agencia Riojana de Transición Energética (ARTE) en una empresa energética de capital cien por cien 
público, dado que el Gobierno ha optado por querer constituirla como entidad pública empresarial y no 
como organismo autónomo, lo cual le permitiría producir, volcar a la red y comercializar energía. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 Dado que el Gobierno ha optado por la opción de querer constituir la ARTE como entidad pública 
empresarial y no como organismo autónomo, lo cual permitiría a la ARTE producir, volcar a la red y 
comercializar energía, ¿tiene intención el Gobierno de La Rioja de obtener fondos procedentes de la 
comercialización energética, lo cual convertiría de facto a ARTE en una empresa energética de capital cien 
por cien público? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2454 - 1019881. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al motivo por el que el Gobierno 
de La Rioja ha incumplido su propio compromiso, según el cual prometió que comparecería ante este 
Parlamento quincenalmente durante el tiempo que durara la pandemia. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuál es el motivo por el que el Gobierno de La Rioja ha incumplido su propio compromiso, según el cual 
prometió que comparecería ante este Parlamento quincenalmente durante el tiempo que durara la pandemia? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2455 - 1019882. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree responsable el Gobierno 
que se haya producido el cese de la titular de la cartera de Salud en mitad de la sexta ola y que ningún 
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miembro del propio Gobierno haya comparecido ante este Parlamento para dar cuenta de los motivos por 
los que se produjo dicho cese en las circunstancias epidemiológicas concretas que se dieron en las 
primeras semanas de enero. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cree responsable el Gobierno que se haya producido el cese de la titular de la cartera de Salud en 
mitad de la sexta ola y que ningún miembro del propio Gobierno haya comparecido ante este Parlamento 
para dar cuenta de los motivos por los que se produjo dicho cese en las circunstancias epidemiológicas 
concretas que se dieron en las primeras semanas de enero? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2456 - 1019883. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles cree la consejera de 
Salud que fueron los motivos reales por los que su predecesora en el cargo fue cesada en mitad de la 
sexta ola de la pandemia de COVID-19. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles cree la consejera de Salud que fueron los motivos reales por los que su predecesora en el cargo 
fue cesada en mitad de la sexta ola de la pandemia de COVID-19? 
 Logroño, 28 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-2457 - 1019887. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué el Gobierno de La Rioja 
no establece un criterio sobre cuándo recibir la tercera dosis de la vacuna contra la COVID-19. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Por qué el Gobierno de La Rioja no establece un criterio sobre cuándo recibir la tercera dosis de la 
vacuna contra la COVID-19? 
 Logroño, 31 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
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10L/POP-2458 - 1019888. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si le parece conveniente 
adelantar, sin previo aviso a las familias, el proceso de escolarización del próximo curso 2022/2023. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Le parece conveniente adelantar, sin previo aviso a las familias, el proceso de escolarización del 
próximo curso 2022/2023? 
 Logroño, 31 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido Martínez. 
 
 

10L/POP-2459 - 1019889. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo aprobará el Gobierno 
de La Rioja el Plan Estratégico de Atención Primaria. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuándo aprobará el Gobierno de La Rioja el Plan Estratégico de Atención Primaria? 
 Logroño, 31 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido Martínez. 
 
 

10L/POP-2460 - 1019890. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo van a actualizar su 
certificado COVID-19 muchas personas que han pasado la enfermedad recientemente,  pues, aunque 
ahora se han vuelto a realizar las PCR de confirmación desde el Seris, durante esta sexta ola no ha sido 
así, habiendo miles de riojanos que han pasado el COVID pero carecen de la PCR de confirmación 
registrada en el sistema en los últimos 180 días, necesaria según normativa europea para actualizar el 
certificado COVID-19 en sustitución de la tercera dosis. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, en representación de la Sección de Izquierda Única en el Grupo Parlamentario Mixto y 
como su portavoz, en virtud de los artículos 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, 
presenta la siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en Pleno: 
 Según normativa europea la obtención del certificado de recuperación, válido para actualizar el certificado 
COVID-19 en sustitución de la tercera dosis, necesita de una prueba PCR positiva registrada en el sistema en los 
últimos 180 días. Aunque ahora se han vuelto a realizar estas PCR de confirmación desde el propio Seris, durante 
toda esta sexta ola no ha sido así, habiendo miles de riojanos que han pasado el COVID-19 recientemente pero 
que, sin embargo, no pueden obtener su certificado de recuperación al carecer de dicha PCR de confirmación. 
¿Cómo van a poder actualizar su certificado COVID-19 las personas que se encuentran en esta situación? 
 Logroño, 31 de enero de 2022. La portavoz del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno Martínez. 
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10L/POP-2461 - 1019891. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que adoptará el 
Gobierno de La Rioja para evitar que el colapso de la Atención Primaria sature el Servicio de Urgencias. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué medidas adoptará el Gobierno de La Rioja para evitar que el colapso de la Atención Primaria sature 
el Servicio de Urgencias? 
 Logroño, 31 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido Martínez. 
 
 

10L/POP-2462 - 1019892. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno de 
La Rioja que se haya tardado más de nueve meses en resolver la falta de pediatras en Alfaro. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo valora el Gobierno de La Rioja que se haya tardado más de nueve meses en resolver la falta de 
pediatras en Alfaro? 
 Logroño, 31 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-2463 - 1019893. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántas plazas escolares se 
ofertarán en Alfaro a los niños de 3 años en el próximo curso 2022/2023. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuántas plazas escolares se ofertarán en Alfaro a los niños de 3 años en el próximo curso 2022/2023? 
 Logroño, 31 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-2464 - 1019894. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo se abrirá el Centro de 
Interpretación de los Sotos del Ebro de Alfaro. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuándo se abrirá el Centro de Interpretación de los Sotos del Ebro de Alfaro? 
 Logroño, 31 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-2465 - 1019895. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que piensa adoptar 
el Gobierno de La Rioja para evitar que la Unión Europea vincule el vino con el cáncer. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno de La Rioja para evitar que la Unión Europea vincule el vino 
con el cáncer? 
 Logroño, 31 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-2466 - 1019897. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que piensa adoptar 
el Gobierno de La Rioja para atender las exigencias de los agricultores y ganaderos expresadas en la 
manifestación del 26 de enero de 2022. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno de La Rioja para atender las exigencias de los agricultores y 
ganaderos expresadas en la manifestación del 26 de enero de 2022? 
 Logroño, 31 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-2467 - 1019898. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión que le merece al 
Gobierno de La Rioja que nuestra comunidad sea la única en la que subió el desempleo en 2021 según los 
datos de la Encuesta de Población Activa. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué opinión le merece al Gobierno de La Rioja que nuestra comunidad sea la única en la que subió el 
desempleo en 2021 según los datos de la EPA? 
 Logroño, 31 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido Martínez. 
 
 

10L/POP-2468 - 1019899. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si apoya el Gobierno de 
La Rioja la pretensión de la ciudad de Valladolid de convertirse en la Capital Europea del Vino, como ya lo 
ha hecho el alcalde de Logroño. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Apoya el Gobierno de La Rioja la pretensión de la ciudad de Valladolid de convertirse en la Capital 
Europea del Vino, como ya lo ha hecho el alcalde de Logroño? 
 Logroño, 31 de enero de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido Martínez. 
 
 

10L/POP-2469 - 1019931. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo tiene previsto el 
consejero de Hacienda comparecer en el Parlamento para informar sobre el Plan de Transformación de 
La Rioja, tal y como solicitó él mismo el 5 de febrero de 2021. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuándo tiene previsto el consejero de Hacienda comparecer en el Parlamento para informar sobre el 
Plan de Transformación de La Rioja, tal y como solicitó él mismo el 5 de febrero de 2021? 
 Logroño, 31 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

10L/POP-2470 - 1019932. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las actuaciones concretas que 
se han realizado para reforzar la red de salud mental de La Rioja. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
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artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué actuaciones concretas se han realizado para reforzar la red de salud mental de La Rioja? 
 Logroño, 31 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

10L/POP-2471 - 1019933. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué número se ha 
incrementado la incorporación de psicólogos en las residencias para personas mayores. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿En qué número se ha incrementado la incorporación de psicólogos en las residencias para personas 
mayores? 
 Logroño, 31 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

10L/POP-2472 - 1019934. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué número se ha 
incrementado la incorporación de psicólogos en las residencias para personas con discapacidad. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿En qué número se ha incrementado la incorporación de psicólogos en las residencias para personas 
con discapacidad? 
 Logroño, 31 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

10L/POP-2473 - 1019935. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué número se ha 
incrementado la incorporación de psicólogos en los centros educativos. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿En qué número se ha incrementado la incorporación de psicólogos en los centros educativos? 
 Logroño, 31 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
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10L/POP-2474 - 1019936. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué número se ha 
incrementado la incorporación de profesionales a los equipos de tratamiento asertivo comunitario. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿En qué número se ha incrementado la incorporación de profesionales a los equipos de tratamiento 
asertivo comunitario? 
 Logroño, 31 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

10L/POP-2475 - 1019937. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si ha participado el Comité 
Técnico de Seguimiento y Evaluación del III Plan de Salud Mental de La Rioja en la elaboración del plan 
que se presentará próximamente. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Ha participado el Comité Técnico de Seguimiento y Evaluación del III Plan de Salud Mental de La Rioja 
en la elaboración del plan que se presentará próximamente? 
 Logroño, 31 de enero de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

10L/POP-2476 - 1019941. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
Gobierno de La Rioja de los fondos europeos recibidos por nuestra comunidad incluidos en el Plan de 
Recuperación, Transformación y Resiliencia. 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Francisco Javier Ocón Pascual, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en el Pleno: 
 ¿Qué valoración hace el Gobierno de La Rioja de los fondos europeos recibidos por nuestra comunidad 
incluidos en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia? 
 Logroño, 31 de enero de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Francisco Javier Ocón 
Pascual. 
 
 

10L/POP-2477- 1019944. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre a qué va a dedicar el Gobierno de 
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La Rioja los fondos europeos recibidos por nuestra comunidad incluidos en el Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia. 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Francisco Javier Ocón Pascual, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en el Pleno: 
 ¿A qué va a dedicar el Gobierno de La Rioja los fondos europeos recibidos por nuestra comunidad 
incluidos en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia? 
 Logroño, 31 de enero de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Francisco Javier Ocón 
Pascual. 
 
 

10L/POP-2478 - 1019946. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al modo en el que se podrá 
acceder a las licitaciones de los proyectos para acceder a los fondos europeos recibidos por nuestra 
comunidad incluidos en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Francisco Javier Ocón Pascual, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en el Pleno: 
 ¿Cuál va a ser el modo en el que se podrá acceder a las licitaciones de los proyectos para acceder a los 
fondos europeos recibidos por nuestra comunidad incluidos en el Plan de Recuperación, Transformación y 
Resiliencia? 
 Logroño, 31 de enero de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Francisco Javier Ocón 
Pascual. 
 
 

10L/POP-2479 - 1019949. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que ha adoptado el 
Gobierno de La Rioja para suprimir trámites administrativos no imprescindibles con el objetivo de agilizar el 
acceso a los fondos europeos recibidos por nuestra comunidad incluidos en el Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia. 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Francisco Javier Ocón Pascual, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en el Pleno: 
 ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno de La Rioja para suprimir trámites administrativos no 
imprescindibles con el objetivo de agilizar el acceso a los fondos europeos recibidos por nuestra comunidad 
incluidos en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia? 
 Logroño, 31 de enero de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Francisco Javier Ocón 
Pascual. 
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10L/POP-2480 - 1019951. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las previsiones que tiene el 
Gobierno de La Rioja en cuanto a la recepción de fondos europeos dentro del Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia para el año 2022. 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Francisco Javier Ocón Pascual, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en el Pleno: 
 ¿Qué previsiones tiene el Gobierno de La Rioja en cuanto a la recepción de fondos europeos dentro del 
Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia para el año 2022? 
 Logroño, 31 de enero de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Francisco Javier Ocón 
Pascual. 
 
 

10L/POP-2481 - 1019954. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
Gobierno de La Rioja de los fondos europeos recibidos del programa REACT-EU. 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Francisco Javier Ocón Pascual, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en el Pleno: 
 ¿Qué valoración hace el Gobierno de La Rioja de los fondos europeos recibidos del programa REACT-EU? 
 Logroño, 31 de enero de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Francisco Javier Ocón 
Pascual. 
 
 

10L/POP-2482 - 1019956. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre a qué ha dedicado el Gobierno de 
La Rioja los fondos europeos recibidos del programa REACT-EU. 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Francisco Javier Ocón Pascual, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en el Pleno: 
 ¿A qué ha dedicado el Gobierno de La Rioja los fondos europeos recibidos del programa REACT-EU? 
 Logroño, 31 de enero de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Francisco Javier Ocón 
Pascual. 
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